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EDITORIAL
por  Ricar do O. Ar ias

A l momento de escribir la editorial esta-

mos a menos de 15 días de las Pas-

cuas cristianas que se festejan en todo 

el mundo cristiano.  

 La pregunta pertinente que debemos ha-

cernos en estos tiempos donde más que nun-

ca se esta necesitando volver a las raíces del 

cristianismo bíblico es la siguiente: ―¿Hasta 

qué punto somos conscientes del significado 

de la muerte de Jesús en la Cruz del Clava-

rio?‖. 

 La inmensa mayoría de los cristianos a 

nivel mundial desconoce la proclama, y sen-

tencia a la vez, de las proféticas palabras del 

Señor Jesús: “Entonces Jesús cuando hubo 

tomado vinagre, dijo: ¡Consumado es! e inclina-

do la cabeza entregó el espíritu” (Jn.19:30). 

 El Calvario de nuestro Señor Jesús fue 

tremendo, comúnmente vemos sólo su agonía 

física en las horas que estuvo colgado en la 

Cruz; pero nos olvidamos del inicio del minis-

terio de la sangre del mismo, cuando la co-

menzó a derramarla en la poderosa oración de 

agonía en el Huerto del Getsemaní: “Y estando 

en agonía, oraba más intensamente; y era su 

sudor como grandes gotas de sangre que caían 

hasta la tierra” (Lc.19:44). Cuando comenzó a 

ser torturado en el Sanedrín: “Entonces le es-

cupieron en el rostro y le dieron puñetazos; y 

otros lo abofeteaban” (Mt.26:65). Ni qué decir 

de lo que tuvo que soportar en el pretorio ro-

mano de Poncio Pilatos: “Y desnudándole le 

pusieron un manto escarlata. Y tejiendo una 

corana de espinas, se la pusieron sobre su ca-

beza, y una caña en su mano derecha; y arro-

dillándose delante de él, le decían en burla: 

¡Salve, rey de los judíos! Y escupiéndole toma-

ban la caña y le golpeaban en la cabeza. Y ha-

biendo azotado a Jesús lo entregó para que se 

crucificado (Mt.26). 

 Como he dicho, y ahora con abundantes 

lágrimas, tampoco somos conscientes de la 

tortura sicológica a la que nuestro Señor Je-

sús hizo frente cuando estaba colgado de la 

Cruz, vemos las burlas de los que lo miraban 

(Mt.27:39), pero no percibimos la tortura de 

Satán y sus demonios tentándole para que se 

baje de la Cruz y de ésta manera interrumpie-

ra y ponga fin al plan de redención ideado en 

la eternidad. 

 Amigo lector de la revista Maranatha 

cuando nuestro gran Campeón estaba colgado 

en el madero, habiéndose convertido en un ser 

humano maldito por nuestros pecados, ahí 

fue donde tuvo LA BATALLA ESPIRITRUAL 

FINAL Y CONTUNDENTE CONTRA EL ENMI-

GO DE NUESTRAS ALMAS Y SUS ÁNGELES 

CAÍDOS.  No en vano, y esto recibido por un 

pastor en revelación, CUANDO JESÚS RESU-

CITADO IBA SUBIEDNO AL CIELO A PRE-

SENTAR Y ROCIAR SU SANGRE EN EL ARCA 

DEL PACTO ORIGINAL QUE ESTA EN EL  

CIELO, EL GRAN ÁNGEL GABRIEL, CON PO-

TENTE VOZ GRITO: ―¡HONOR Y GLORIA AL 

VENCEDOR DEL CALVARIO, LA MUERTE Y 

SATÀN! ¡HONOR Y GLORIA A QUIEN TRAE 

LOS ESTANDARTES DE LA MUERTE Y HA-

DES! (como trofeos de victoria). 

 Es por eso y por muchas cosas más es 

que el triunfo de Jesús sobre el pecado y la 

muerte va mucho allá de lo que nuestras limi-

tadas imaginaciones y fe pueden apreciar. Le 

invitamos a celebrar unas Pascuas diferentes. 

Un poder que nunca cambia... 
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U na de las preguntas que con más frecuencia se me 

hace como maestro de escatología es: ¿Habrá per-

sonas que sean salvas durante la tribulación? Obviamente 

que sí, pero habrá algunas condiciones que se tienen que 

saber. Durante los días de las más feroces persecuciones 

contra los judíos en la tierra, Adolfo Hitler dictó un decreto 

que debían obedecer todas las iglesias estatales de Alema-

nia, el procedimiento trágico era algo como esto: ―Pónganse 

de pie todos los hombres judíos que están en ésta iglesia. 

Los que están de pie ahora deben salir de la iglesia./ Ahora 

todas las mujeres que sean judías, pónganse de pie y sal-

gan de la iglesia. Todos los que estén en esta congregación 

que tengan abuelos maternos judíos, que se pongan de pie 

y salgan de la iglesia. Ahora todos los que tengan un abuelo 

paterno judío pónganse de pie y salgan de la iglesia. Ahora 

todos los que tengan algo de sangre judía en cualquier par-

te del linaje y salgan de la iglesia‖. 

  Alguien ha escrito que cuando se les ordenaba salir 

podríamos imaginarnos al Señor Jesús bajándose de un vi-

tral muy alto, por encima del altar bajándose de la Cruz; 

recorriendo todo el pasillo y saliendo de la iglesia, porque 

como ustedes ve, Él era también era judío. Una de las co-

sas que vemos cuando estudiamos la Biblia es que Jesús., 

como Dios, siempre tiene un plan para su pueblo Israel. A 

veces hoy cuando predicamos sobre la profecía cometemos 

David Jeremiah 

EE.UU 



 

 

un trágico error al 

confundir el plan de 

para con Israel con 

el plan que Él tiene para con 

su Iglesia.  

 Todas las 

promesas que 

contiene las Sa-

gradas Escritu-

ras no son para 

la Iglesia sola-

mente, sino que 

una gran parte 

de ellas son pa-

ra con su pue-

blo Israel y no 

podemos 

desasociar. No 

podeos sacar de 

las Sagradas 

Escrituras el 

propósito electivo de Dios pa-

ra con su pueblo, porque sí lo 

hacemos no queda nada de la 

Biblia. Mientras más estudia-

mos la Biblia y más observa-

mos la historia humana, más 

leemos los periódicos y más 

comprendemos los propósitos 

de Dios; más nos convence-

mos que a los judíos les llega-

rá su turno. 

 El tiempo de angustia de 

Jacob, que hemos estado es-

tudiando en la Biblia con res-

pecto a la tribulación, es u 

tiempo de gran juicio sobre la 

tierra, juicio básicamente so-

bre el pueblo de Israel. Es jui-

cio por dos razones, para cas-

tigarlos por el rechazo de su 

Mesías y para alistarlos para 

que acepten al Mesías cuando 

venga. Aquí en Ap.7 tenemos 

la historia de uno de los más 

grande despertares espiritua-

les que jamás tendrá lugar 

sobre la faz de la tierra; y es 

un despertamiento espiritual 

que gira básicamente alrede-

dor dela nación de Israel. 

 El escenario del desper-

tamiento es importante, lo 

que tenemos aquí es un capi-

tulo entre paréntesis, es pre-

ciso recordar que hemos ter-

minado de hablar de un sexto 

sellos en un rollo sellado con 

siete sellos. Ya anteriormente 

hemos examinado y estudiado 

los otros seis sellos. Sabemos 

que el sexto sello fue un sello 

devastador, catastrófico que 

desata las convulsiones del 

mundo conforme los juicios 

de Dios caen bajo esta tierra. 

El final del sexto sello, antes 

que se abra el séptimo, hay 

un breve paréntesis, hay una 

pequeña ventana, hay una 

breve pausa. 

 Esto es lo que tenemos 

en el capítulo 7 del libro de 

las Revelaciones, es intere-

sante al estudiar este  libro el 

descubrir que hay un parén-

tesis en cada uno de los sietes 

sellos que se mencionan en la 

tribulación. Lo graficamos, 

tenemos los juicios de los seis 

sellos, un paréntesis y luego 

el  séptimo 

sello, luego 

tenemos los 

juicios de las 

seis trompe-

tas, un pa-

réntesis y 

después la 

s é p t i m a 

t r o m p e t a . 

Más adelante 

están los jui-

cios de las 

seis copas, 

un paréntesis 

y luego la 

séptima copa. El paréntesis 

siempre es evidencia de la 

Gracia de Dios en tiempos 

de juicio.  

 El paréntesis que vamos 

a estudiar hoy nos da infor-

mación que es muy importan-

te para poder comprender és-

ta hora del castigo divino, el 

cuadro del capítulo 7 se pinta 

contra el trasfondo oscuro de 

los juicios de los sellos que 

anteriormente henos estudia-

do. En realidad debemos ubi-

car al capítulo 7 entre el prin-

cipio de dolores y el principio 

de la gran tribulación. Ya se 

han abierto los primeros seis 

sellos, y antes de que se abra 

el séptimo habrá un tiempo 

en que los santos de la tribu-

lación que estén vivos en este 

tiempo serán sellados. 
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 En este capítulo hay dos 

visiones, pero las dos visiones 

están separadas por dos fra-

ses muy distintivas. Al obser-

var en las Sagradas Escritu-

ras, podremos observar en el 

vs.1 “Después de esto vi”, en 

el vs.9 “Después de esto miré”. 

En el griego es básicamente la 

misma frase y separa las dos 

visiones que el escritor Juan 

vio.  

 La primera visión, en 7:1

-8, es una visión que tiene 

lugar aquí en la tierra, la se-

gunda visión, 7:9-17, es una 

visión que ocurre la acción en 

el cielo. La primera visión re-

vela a 144 mil  representantes 

del remanente santo de Israel; 

la segunda visión es la de una 

gran multitud de mártires 

que ya están en cielo, son los 

que han muerto por su fe de 

todo linaje, lengua y nación. 

La primera visión es neta-

mente judía, la segunda es 

gentil. En la primera visión se 

sella a los siervos en la tierra, 

la segunda visión es la gloria 

de los santos en el cielo. Lee-

mos en el vs.1:“Después de 

esto vi cuatro ángeles en pie 

sobre los cuatro ángulos de la 

tierra, que detenían los cuatro 

vientos de la tierra para que 

no soplase viento alguna so-

bre la tierra, ni sobre el mar ni 

sobre ningún árbol”. 

 Al darnos el profeta 

Juan ésta visión, su visión no 

es una tierra cuadrada, otros 

se animan a decir que Juan 

no fue muy científico; pero 

más bien, lo que él indicando 

los cuatro puntos cardinales 

del planeta tierra. Así como el 

locutor que pronostica el 

tiempo por la televisión, de la 

misma manera este profeta 

nos dice que se detiene a los 

vientos de tofos los cuatro 

puntos cardinales. Estudian-

do la profecía bíblica, los vien-

tos con frecuencia son agen-

cias providenciales del juicio 

de Dios enviados para ejecu-

tar sus propósitos. Por su-

puesto, lo que éste versículo 

está enseñando es que hasta 

que los siervos elegidos estén 

seguros, no se les permite a 

estos vientos que soplen. Aquí 

vuelven a impresionar los tre-

mendos poderes delgados a 

los ángeles en el libro del Apo-

calipsis. 

 Aquí literalmente los án-

geles están conteniendo a los 

cuatro vientos que están a 

punto de soplar sobre la tie-

rra. En segundo lugar vemos 

a los santos sellados como 

consecuencia del gran desper-

tar espiritual que hubo, lee-

mos: “Vi también a otro ángel 

que subía de donde sale el sol, 

y tenía el sello del Dios vivo, y 

clamó a gran voz a los cuatro 

ángeles a quienes se les había 

dado el poder de hacer daño a 

la tierra y el mar, diciendo: No 

hagáis daño a la tierra ni al 

mar, ni a los árboles hasta que 

hallamos sellado en sus fren-

tes a los siervos de nuestro 

Dios” Ap.7:1-4. 

 Aquí nos vemos obliga-

dos a hacer una pausa por un 

momento y contestar la pre-

gunta que surge en la mente 

cuando se lee esto con cuida-

do. ¿De qué está hablando 

cuando habla de hacer daño a 

la tierra, el mar y los árboles? 

Es muy claro lo que significa, 

si buscamos en Ap.8:6-8, el 

principio de los juicios de las 

trompetas que se resumen en 

el séptimo sellos 

 Así que cuando leemos 

que los vientos de los cuatro 

puntos cardinales de la tierra 

van a ser contenidos para que 

no dañen a la tierra, el mar y 

a los árboles, lo que el profeta 

nos está relatando es que se 

ordena que se detenga el jui-

cio que está a punto de caer 

sobre el planeta. El próximo 

juicio tiene que ver con la tie-

rra y los árboles y las monta-

ñas, ahora, de repente, al mi-

rar a esta visión leemos que a 

los cuatro ángeles se les une 

un quinto.  

 El quinto ángel viene del 

este e instruye a los otros 

cuatro ángeles a no dañar la 

tierra, ni dañar el mar ni los 

árboles hasta que hayan se-

llado en las frentes a los sier-

vos de Dios. Algunos han su-

gerido que éste ángel pudiera 

ser el Señor Jesucristo, el tex-

to dice que el ángel se levanta 

lentamente del este como el 

sol que sale. 

  Su voz es fuerte y su au-

toridad es clara, alcanza a os 

cuatro ángeles que están en 

los cuatro puntos cardinales 

de la tierra e inmediatamente 

ellos se detienen, su mensaje 

es éste: ―No pueden permitir 
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que éste juicio caiga sobre la 

tierra mientras no pase algo‖. 

 Lo que tiene que suceder 

es esto: tiene que haber un 

momento cuando se nos da la 

oportunidad cuando se nos 

da la oportunidad de buscar a 

los siervos de Dios y colocar-

les un sello de modo que na-

die les pueda hacer daño. Por 

supuesto 

que ahí es 

donde se 

desata la 

controversia, 

la primera pregunta que sur-

ge es esta: ¿Qué es el sello? 

Esta es la primera de las mu-

chas preguntas que de las 

que tenemos que hacer en es-

te pasaje controversial.  

 El vs.2 dice que el quin-

to ángel tenía el sello del Dios 

vivo, n o se nos da en este pa-

saje ninguna otra información 

en cuanto a éste sello, no nos 

dice lo que es, simplemente 

está ahí para proteger a los 

siervos de Dios de los juicios 

que se han derramar a conti-

nuación sobre la tierra. Esta 

no es la primera ocasión en la 

que Dios ha sellado alguno de 

su pueblo a fin de que no 

queden sujetos al juicio y a la 

tribulación, cuando Dios en-

vió el diluvio sobre la tierra 

selló a Noé y a su familia se-

parándolos del resto de la ra-

za humana y el diluvio no les 

hizo daño.  

 Cuando Dios destruyó a 

Jericó, selló a Rahab y su fa-

milia mediante el cordón de 

grana. Aunque el profeta Elías 

no quería admitirlo, Dios ya 

había sellado a otros 7 mil 

profetas que no habían dobla-

do sus rodillas ante Baal 

cuando Elías pensaba que era 

el único profeta que quedaba 

con vida. En toda la historia 

Dios siempre ha sellado a in-

dividuos, de hecho Dios selló 

al primogénito de todas las 

familias hebreas que fueron 

fieles a aplicar la sangre en 

los postes de las puertas en 

Egipto. También en los días 

de Juan era muy común que 

sus amos sellaran a sus es-

clavos en la frente o en la 

mano para indicar propiedad 

y garantizar la seguridad de 

sus siervos por si alguien 

quería robárselos o maltratar-

los. También sabemos del se-

llo del Anticristo, en Ap.13:16

-18 se n os habla de ese sello, 

el número 666, que se coloca-

rá en la frente o en la mano 

de los que han jurado lealtad 

al falso cristo. 

 En el Nuevo Testamento, 

cuando Dios habla de ser se-

llados, según podemos leer en 

Jn.6:27, está hablando del 

Espíritu Santo que viene y 

capacita para hacer la obra 

poderosa que Dios le ha dado 

que realicen. Tal vez el sello 

de Ap.7 no es otras cosa que 

el sello de Ef.4:30, tal vez es 

simplemente el Espíritu San-

to. El profeta Joel parece 

coordinar los eventos de Apo-

calipsis con su profecía, y ha-

bla cómo en los días del fin va 

a ver un gran juicio y va a ver 

el derramamiento del Espíritu 

Santo, bien puede ser que es-

tos 144 mil que son sellados, 

son sencillamente individuos 

que tiene una unción fresca 

del Espíritu de Dios en una 

especie de nuevo Pentecostés 

y serán llenados y tendrán el 

poder y se-

rán bautiza-

dos con el 

Espíritu San-

to, y con ese 

poder llenán-

dolos atravesarán la tribula-

ción como evangelistas del 

Señor Jesucristo. Si u hombre 

tiene el sello de Dios tiene el 

poder y la unción y la presen-

cia del Espíritu Santo en sus 

vidas.  

 Resulta difícil imaginar 

qué impacto tendría sobre 

nuestro mundo a 144 mil ju-

díos llenos del Espíritu Santo, 

¿podemos imaginarnos a 144 

mil judíos que no sabían que 

el Mesías había venido y al 

enterarse entregan sus vidas 

a Él y con valentía salen a dar 

testimonios de la Palabra y de 

la salvación en Cristo Jesús? 

―Resulta difícil imaginar qué impacto tendría 

sobre nuestro mundo a 144 mil judíos llenos 

del Espíritu Santo‖ 



 

 

 

C on respecto a profecía, muchos hermanos y herma-

nas se sorprenden cuando se enteran de la verdad 

que ha estado en las Escrituras por 2000-3500 años. Se 

preguntan ¿Por qué nunca la oyeron antes?, cuando ha es-

tado en la Biblia todos esos. Sobre todo cuando el mercado 

esta inundado, cd´s y dv´s  de libros, supuestamente, sobre 

"profecía bíblica", y escritos por supuestos "expertos en pro-

fecía". Se alegran de aprender lo que Dios realmente dice en 

su Palabra, en vez de lo que otros dicen ―que Él dice‖. Lue-

go, con la mejor intención, contactan a los vendedores de li-

bros que tanto abundan, y tratan de convencerlos de que 

―esto es‖ lo que deben enseñar. Sólo para quedar tristes y 

decepcionados por su falta de interés en la verdad Bíblica. 

Tienes que entender esto: La venta de libros sobre profecía 

es un gran negocio.  

 Hay una gran diferencia entre servir a Cristo, respon-

diendo a su llamado genuino en nuestras vidas y servir a 

nuestros propios intereses. La persona que realmente tiene 

el llamado de Dios en su vida, no hace nada por dinero. Re-

pito: Los que realmente tienen el llamado de Dios en su vi-

da, no hacen nada por dinero. Pedro, Juan, Pablo y los demás 
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apóstoles nunca hicieron na-

da por dinero. Hicieron lo que 

hicieron por amor a Jesús. Lo 

hicieron por el puro placer de 

servir a Cristo, difundir su 

incomparable mensaje, ganar 

almas, y servir a su Cuerpo 

espiritual, que es la Iglesia. El 

único que hizo lo que hizo por 

dinero fue Judas. Saca tu 

propia conclusión...  

 Los "cristianos" que es-

tán en el negocio de vender 

libros, no tienen el llamado de 

Dios en sus vidas y, por tanto, 

no les interesa la Verdad. Si 

compartieran la Verdad con 

otros no tendrían más que 

vender. De nuevo: la verdad 

nunca. Por lo tanto, si com-

partieran la verdad con otros, 

no tendrían más nada que 

vender. (Haz una pausa y me-

dita en eso)...  

 Los que están en el ne-

gocio de vender libros  son 

asalariados a quienes no les 

importan las ovejas, y mucho 

que se las devore los lobos 

(que suelen ser ellos) 

(Jn.10:12-13). Los que están 

en el negocio de vender libros 

necesitan seguir inventando y 

creando nuevas especulacio-

nes y escenarios escatológicos 

de fantasía, porque de lo con-

trario no habría nada ―nuevo‖ 

" que ofrecer y vender a ovejas 

tontas. En consecuencia, se 

―buena vida‖ a costa de ovejas 

tontas terminaría o podrían ya 

vivir en esas mansiones multimi-

llonarias, vestir ropa de diseña-

dor, tener una flota de automóvi-

les de lujo y aviones privados, 

séquitos, guardaespaldas, y to-

dos los demás excesos a los 

que usualmente se entregan.  

 Los que están en el ne-

gocio de vender libros no se 

interesan en lo más mínimo 

por la Verdad. Lo único que 

les importa son los contratos 

con compañías de publica-

ción, la fecha de vencimiento 

para entregar su manuscrito, 

los avances monetarios y lue-

go llenar sus bolsillos ven-

diendo mentiras idiotas  

 A aún mayores idiotas. 

Los que están en el negocio de 

vender libros actualmente es-

tán vendiendo basura anti- 

sobre "lunas de sangre", el 

"Anticristo islámico", el 

"Mahdi" (un personaje inven-

tado, inexistente que nadie ha 

visto nunca y nadie verá ja-

más) y que el Islam se apode-

rará del mundo. Preguntas: 

¿No son los mismos que hce 

30 años nos vendieron al 

"Anticristo Romano” o al 

"Anticristo judío"? 

  ¿No son los mismos que 

hace 30 años nos vendían la 

mentira que sería la Unión 

Europea o "imperio Romano 

revivido" -- no el islam -- que 

gobernaría al mundo? ¿No 

son los mismos que nos dije-

ron hace 14 años que cuando 

el nuevo milenio llegara, las 

computadoras no funciona-

rían, que todos los sistemas 

se vendrían abajo, y que no 

tendríamos agua, electricidad 

y otros servicios públicos? 

Cuando llegó el nuevo mile-

nio, y nada de eso sucedió, 

¿viste a cualquiersa de ellos 

devolver el dinero que estafa-

ron a millones de ovejas ton-

tas?  

 ¿Oíste A cualquiera de 

ellos tan siquiera pedir discul-

pas por vender todos aquellos 

libros sensacionalistas, y 

mentiras que ellos inventaron 

para meternos miedo y aún 

vender más?? ¿No son los 

mismos que hace 7 u 8 años 

vendieron millones de libros – 

que no valen ni el papel en 

que están impresos - que el 

TLCAN se convertiría en una 

nueva alianza política llamada 

la Unión de América del Nor-

te, con un nuevo sistema mo-

netario que sustituiría al dó-

lar Estadounidense con una 

nueva moneda llamada el 

"Amero" (similar a los Euros 

de la Unión Europea) y que 

era "algo seguro"?  

 ¿Puedes mostrarme un 

"Amero", por favor? ¿No son 

los mismos que hace 30 años 

decían que las piedras para 

construir el tercer templo ha-

bían sido enviadas a Israel 

desde Indiana? (¡Dios mío, 

qué idiotez! Cuando a Israel lo 

que sobra son piedras: toda 

construcción allí está hecha 

de piedras indígenas a ese 

país) ¿No son los mismos que 

hace 30-40 años vendieron 

millones de libros diciendo 

que el Anticristo era Kissin-

ger, Gorbachov, Bill Clinton, 

Ronald Reagan, Muhammad 

Gadaffi, o el ex rey Juan Car-

los?  

 ¿Para qué perder el tiem-

po con volubles, deshonestos, 
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mentirosos y traficantes  de 

profecía? ¿Para qué perder tu 

dinero comprando ficción, cuan-

do la verdad siempre ha sido gra-

tis? Jesús NO COBRÓ NADA por 

el Evangelio. Tampoco lo vendió. 

Él no cobró nada por Su muerte 

y resurrección que procuró nues-

tra salvación eterna. Él NO CO-

BRÓ NADA por profetizar el re-

greso de Jerusalén a los Judíos, 

que se cumplió en el año 1967, o 

por la enseñanza acerca de las 

señales que precederían Su Veni-

da, o sobre lo que sucedería en la 

tribulación venidera. Y TODO lo 

que Él profetizó se ha CUMPLI-

DO, o se cumplirá muy pronto. 

Sus verdaderos apóstoles NO 

COBRARON NADA por predicar 

la Verdad, o enseñarnos profecía.  

¿Cuánto cobró Juan por el libro 

de Apocalipsis? ¿Cuánto cobró 

Pablo por sus maravillosas ense-

ñanzas sobre el Rapto? Herma-

nos y hermanas: Dejen que los 

ciegos sigan guiando a ciegos. Y 

ya veremos si ambos no caen en 

el hoyo. Mi único consejo a los 

traficantes de profecía es que 

lean la advertencia que Jesús 

personalmente dio en Apocalipsis 

22:18-19 acerca de las terribles 

consecuencias de añadir o restar 

a la Palabra de Dios, particular-

mente Su Palabra de Profecía.  

 Y oremos que Dios tenga 

misericordia de sus mentirosas, 

egoístas y codiciosas almas. NO 

PODEMOS enseñar y predicar la 

Verdad, cuando NUESTRO CO-

RAZÓN ESTÁ TRAS LA VENTA 

DE LIBROS y de EXPRIMIRLE 

AÚN MÁS DINERO al rebaño de 

Dios. Cristo dijo que NO PODE-

MOS SERVIR a dos señores 

(Mt.6:24). NO PODEMOS SER-

VIR a Dios y al dinero. 

 10 

 John Betancur 

Colombia 

S oy infeliz, tengo gran dolor, estoy convertido en una persona desdichada. El que así ha-

blaba es un hombre de la China, llamado: Jack Ma, y escuche esto: es el individuo más 

rico de ese país, dueño de un consorcio conocido como Alibaba Group, este personaje Confesó a 

la televisión que haber sido declarado el hombre más rico de su país le hace miserable. Y con-

cluye diciendo: solo quería hacer cosas pero desde que salí en los medios vivo bajo una gran 

presión debido a las expectativas que la gente tiene en mí, Ahora no solo me preocupa el precio 

de las acciones y pensar en el futuro de los negocios, sino que la gente me mira diferente a cau-

sa de la riqueza.  

 Amigo, amiga, la verdad es que este multimillonario se siente desdichado porque no quiere 

compartir ni ayudar a nadie, y esto no es nuevo, la Biblia cuenta la historia de el Joven rico 

que fue a Jesús y al ser exhortado a dar a los pobres, prefirió alejarse de Jesucristo. Estas son 

unas palabras para ti, escuche la recomendación que da la Biblia a los millonarios de este 

mundo: A los ricos de este siglo manda que no sean altivos, ni pongan la esperanza en las ri-

quezas, las cuales son inciertas, sino en el Dios vivo, que nos da todas las cosas en abundancia 

para que las disfrutemos.  

 Que hagan bien, que sean ricos en buenas obras, dadivosos, generosos; atesorando para 

sí buen fundamento para lo por venir, que echen mano de la vida eterna. Señor, señora, joven y 

señorita, si usted es millonario o si no lo es, tome en sus manos la vida eterna, esto es solo po-

sible si nos entregamos a Cristo, si comenzamos a seguirle en esta vida. 



 

 

 

U stedes son los que deciden si esta información 

puede servirles para despertar de una vez por 

todas y comenzar a volver al Dios de la biblia y salir de la 

religión que nos ha manejado por tantos años y sin conoci-

miento los hemos defendido…pero el tiempo se ha termina-

do… Atención a los que atienden los grupos G 12  estos 

también ha sido organizados  desde el vaticano para con-

fundir la iglesia evangélica mediocre, o sea los que no leen 

la biblia y después confundidos no desean congregarse 

más…y ese es el objetivo del OPUS DEI. ―Mas los malos 

hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando 

y siendo engañados”  (2Ti.3:13).  

 Tenemos videos que hablan del origen y lo que en ver-

dad significan los  GRUPOS G 12  Que se adjudican a C. C.  

pero  el no recibió ninguna revelación como lo afirma, en 

verdad el solamente tomo todo el programa diseñado por 

los miembros del OPUS DEI  Que son agentes del vaticano  

y otra rama de los sacerdotes Jesuitas el Comando Armado 

y expertos en asalto cuerpo a cuerpo y encargado de las 

guerrillas de nuestros países…. La información es confir-

mada en mucho material escrito y videos que muestran a 

los altos funcionarios del vaticano en abiertas reuniones 

con la mafia y los traficantes de armas en el mundo. No es 

mi propósito solamente Criticar al vaticano sino a desper-

tar en vosotros el deseo de investigar hacia donde estáis 

siendo llevados por los ECUMENICOS INFILTRADOS  

Julio A. Martínez 

Australia 
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EN LAS IGLESIAS EVANGELI-

CAS…y a los que están toda-

vía siendo víctimas de esa re-

ligión herencia de nuestros 

padres antepasados que por 

analfabetismo e ignorancia de 

la biblia fueron engañados y 

forzados a creer en todo lo 

que estos curas desalmados 

les inculcaron…muchas veces 

con amenazas y castigos seve-

ros como lo muestran la pelí-

cula LOS HIJOS DE SAN JU-

DAS …BUSQUELA EN YOU 

TUBE U OTROS MEDIOS. 

 Todo el material que en-

cuentren examínenlo y vean 

como hemos sido instrumen-

tos en las manos de gente sin 

escrúpulos que han utilizado 

a Cristo como parapeto de sus 

cochinos negocios en los cua-

les se mueven millones de mi-

llones de dólares a nivel mun-

dial y nunca gastan ni mil dó-

lares en desastres naturales 

en ningún país del mundo co-

mo los gobiernos que envían 

tiendas de campañas, medici-

nas, víveres y muchos solda-

dos o voluntarios para ayudar 

en los rescates de los miles de 

damnificados. 

 Y todos estos grandes 

negociantes del vaticano han 

estado de la mano de grandes 

asesinos como HITLER Y MU-

SOLINI, PINOCHET  Y  Otros 

grandes asesinos de la histo-

ria de la humanidad y ahora 

están de la mano con los go-

biernos que comenzaran a 

prohibir la predicación abierta 

del evangelio en el mundo. La 

hipocresía del vaticano se está 

filtrando a través de los 

―ARTISTAS  ECUMENICOS‖  

Entre los cuales hay Pastores, 

cantantes y evangelistas que 

viajan una milla para hacer 

adeptos y los convierten en 

personas confundidas que 

después no quieren saber del 

evangelio ni de Dios. 

 Es mi propósito sola-

mente avisar a los que están 

desapercibidos del peligro 

constante en que viven nues-

tras almas.   Si no tomamos 

aunque sea un momento para 

abrir la biblia y ver que es 

realmente lo que Cristo ense-

ño y  ―QUE ES LO QUE LA 

IGLESIA CATOLICA NOS HA 

OBLIGADO A CREER‖  no lle-

garemos a saber nunca que el 

objetivo del vaticano a través 

de las iglesias católicas  y el 

único propósito es el de enri-

quecer las arcas millonarias 

de ―LOS BANCOS DEL VATI-

CANO‖. 

 Cristo lo dijo bien cate-

góricamente:   ―AL CESAR LO 

QUE ES DE CESAR Y A DIOS 

LO QUE ES DE DIOS‖… deje-

mos ya de vivir en esa religión 

mescla de mafia, violaciones  

y asesinatos aun de los mis-

mos papas quienes se han 

opuesto en alguna manera a 

sus diabólicos negocios…y 

por primera vez tratemos de 

respirar la libertad que se en-

cuentra en el verdadero evan-

gelio de Jesucristo. 

 Es tan sencillo el evan-

gelio…amaras a Dios por so-

bre todas las cosas y a tu pró-

jimo como a ti mismo. Por ese 

amor que siento hacia voso-

tros es que os alerto a venir a 

la libertad de culto en la cual 

no se necesita flagelarse el 

cuerpo haciendo mandas o 

penitencias innecesarias o ex-

poner nuestros hijos al miedo 

con historia de espíritus y 

aparecidos  que solamente se 

aparecen allá en América. 

 Aquí en Australia o In-

glaterra u otro país desarro-

llado jamás he oído o visto a 

nadie hablando de la 

―Siguanaba o Sihuehet, o cipi-

tillo o panzón del sonbrerón y 

todas esas mentiras que los 

curas inventaron para asus-

tar a nuestros padres INDIOS 

CAMPESINOS y robarles el 

oro y la paz y someterlos a 

torturas del ―SANTO OFICIO‖    

para lo cual les colgaron al 

cuello el escapulario que no 

salva ni de una bala de las 

mismas que ellos venden. 

 L a  v e n t a  d e 

―RELIQUIAS‖  Es negocio re-

dondo en nuestros países …

yo vendía eso en ESQUIPU-

LAS (Guatemala) en las rome-

rías;  cuando fui joven,  nun-

ca las llevábamos al cura para 

―bendecirlas‖ pero con decirle 

a la gente que estaban bendi-

tas nos las pagaban a mayor 

precio que las que ellos( los 

consumidores) tenían que lle-

var para que el cura les aven-

tara un poco de agua de la 

tapa o la canilla del agua por-

que de bendita no tiene nada 

ni el agua ni el hijo del diablo 

que los engaña desde el pulpi-

to mismo en esas mega cate-

drales centro de Adoración de 

―MONIGOTES DE YESO, ‖ 
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MUCHOS DE ESOS MANI-

QUIES SON :  MITAD YESO 

MITAD METAL…Lo sé porque 

fui monaguillo cuando niño 

por casi cinco años en la Ca-

tedral de San Salvador cuan-

do EL CAPELLLAN era MO-

DESTO LOPEZ … y Chávez y 

Gonzales el arzobispo… fui 

testigo de muchas 

cosas por las cua-

les fui castigado 

por hereje y rebel-

d e  a  l a 

―Eucaristía‖. 

 Atención comunidad 

mundial estamos en siglo XXl  

si vamos a seguir engañados 

será por voluntad propia y no 

por no ser advertidos….El 

Opus Dei es una organización 

que fuerza a la gente a llevar 

un estilo de vida de esclavos 

modernos sometidos en todo y 

en especial con su dinero. Los 

grupos G12 Están haciendo lo 

mismo esclavos modernos ba-

jo el tema mismo de una reli-

gión moderna camuflageada 

con algo que parece evangelio 

pero no lo es;  sino que son 

Doctrinas,  donde prometen  

prosperidad a cambio del so-

metimiento de la voluntad y al 

final las personas terminan 

sin Dios y sin dinero.  

 Lo más importante es 

que los unos y los otros están 

negociando con los gobiernos 

para que se prohíba la predi-

cación libre del evangelio en 

muchos países y están prepa-

rando la plataforma para un 

NUEVO GOBIERNO  Y UNA  

SOLA MONEDA CON UN SO-

LO PRESIDENTE ….EL  ANTI-

CRISTO: “Pero no en todos 

hay este conocimiento; porque 

algunos, habituados hasta 

aquí a los ídolos, comen como 

sacrificado a ídolos, y su con-

ciencia, siendo débil, se conta-

mina” (1Co.8:7). Mas el que 

mira atentamente en la perfec-

ta ley, la de la libertad, y per-

severa en ella, no siendo oidor 

olvidadizo, sino hacedor de la 

obra, éste será bienaventura-

do en lo que hace (Sgo.1:25). 

 “En el mundo estaba, y 

el mundo por él fue hecho; pe-

ro el mundo no le conoció. A lo 

suyo vino, y los suyos no le 

recibieron. Más a todos los que 

le recibieron, a los que creen 

en su nombre, les dio potestad 

de ser hechos hijos de Dios; 

los cuales no son engendrados 

de sangre, ni de voluntad de 

carne, ni de voluntad de va-

rón, sino de Dios” . 

 ESTE ES EL DIA DE TU 

LIBERTAD DE TODA RELI-

GION QUE TE HA MANTENI-

DO ATADO/A  A UNA VIDA 

MISERABLE… 

HABLA CON DIOS TU PADRE 

Y DILE: Señor reconozco que 

por ignorancia de las escritu-

ras he vivido en religión que 

me ha permitido vivir en liber-

tinaje el cual me ha llevado a 

vivir en la mentira, en los vi-

cios y otras tantas cosas que 

me han envuelto en todos es-

tos años… pero este día me 

doy cuenta que aun mis pa-

dres fueron víctimas de enga-

ño y falsedad que nos ha ro-

bado la libertad de ser verda-

deramente libres y felices …

No estoy terminado/a  porque 

este día, tú me das la oportu-

nidad de ser LIBRE PARA LA 

GLORIA DE DIOS 

…. Y me arrepien-

to de la vida que 

he llevado, renun-

cio a todo lo que 

me ata con reli-

gión y te suplico 

me recibas como tu hijo/a  y 

me ayudes a vivir los años o 

días que me restan en una 

mejor comunión contigo y mis 

semejantes… te recibo como 

mi único salvador  y  Gracias 

Señor Jesús por haber venido 

a sufrir y pagar con tu vida 

por mis pecados…me declaro 

libre por la fe en Cristo Jesús.  

Amén.  

 Ahora llama a esa her-

mana o hermano que siempre 

te invito a la iglesia y comien-

za una vida nueva en Cristo 

Jesús Dios nuestro Gran Dios 

y Padre. Aguardando la espe-

ranza bienaventurada y la 

manifestación gloriosa de 

nuestro gran Dios y Salvador 

Jesucristo (Ti.2:13) 
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―Atención comunidad mundial estamos 

en siglo XXl  si vamos a seguir engaña-

dos será por voluntad propia y no por 

no ser advertidos‖ 



 

 

 

A bsolutamente no! Israel y la Iglesia durante estos 

dos mil años de la Gracia son dos pueblos 

diferentes y separados que Dios no ha ordenado todavía 

que se unan o se junten.  Tan claro y evidente que desde el 

principio Dios asignó un apóstol para cada uno.  Desde el 

principio Pedro para congraciarse con los judíos (lo mismo 

que hacen hoy los pastores) les decía que estaba bien cir-

cuncidarse y ser cristianos nuevo-testamentarios y Pablo 

lo regaño  en público y le dijo que eso era de condenar. 

Hoy si Pablo estuviera vivo les entraría a latigazos a miles 

de pastores que tienen la estrella, el manto, el shofar, la 

danza, la música y solamente les falta construir el templo 

de Jerusalén, y créame que en la Florida, en Tarpon 

Spring, hay un pastor pentecostal que ya también con-

struyó el templo de las mismas dimensiones originales. 

 La ignorancia y la moda hacen que los pastores 

pierdan el respeto a Dios y a su Palabra y den rienda suel-

ta a sus cábalas y fantasías. Por congraciarse con el mun-

do, y por mantener al pueblo contento para que no se le  
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vaya la gente hacen cualquier 

cosa. Tal parece que ese diez-

mo y el temor a que se vaya 

los hermanos a una iglesia 

más alegre y avivada (según 

la carne) tiene más poder que 

el temor a Dios y su Palabra. 

 Israel fue separada del 

tronco por su transgresión. La 

Iglesia (la Novia) e Israel (la 

promesa), son 

dos pueblos 

d i f e r e n t e s , 

s e p a r a d o s 

uno de otro 

por designios 

de Dios que el 

hombre debe 

respetar. Un ―Pueblo amado‖ 

fue quitado por la transgre-

sión y el toro olivo silvestre 

fue injertado por su Gracia.   

Dos Pueblos, un solo tronco 

que es Cristo 

 Los dos durante el perío-

do de la Iglesia (dos mil años 

hasta su Segunda Venida) no 

pueden injertarse en el mismo 

tronco al mismo tiempo por-

que sino no se salvan los gen-

tiles, esto es teología bíblica. 

 La infiltración`´on de Is-

rael en la iglesia neo-

testamentaria no es otro cosa 

que un plan de acercamiento 

hacia el ecumenismo mun-

dial. Notemos que los judíos 

mesiánicos creen que Cristo 

es Dios, pero no abandonan 

sus cosas judías, pues están 

intrínsecamente ligados a sus 

costumbres y cultura judía. 

Es simple: Ellos son un pue-

blo peculiar al que Dios les 

ordenó no juntarse con na-

die. ¿Por qué es tan difícil de 

entender? A nosotros sólo nos 

ordenaron amarlos, no copiar 

sus costumbres ni traer sus 

utensillos de ritos religiosos. 

Estos es judaizar y estaba y 

sigue estando prohibido. 

 Entonces ¿cuál es el be-

neficio que mi iglesias se llene 

de costumbres, celebraciones 

y prácticas de un pueblo que 

todavía esta en rebeldía? (lea 

Ro.11). Según Pablo la exclu-

sión de los judíos es la salva-

ción del mundo no judío, en-

tonces déjelos excluidos y no 

se sienta mal porque así lo 

diseñó y lo dictaminó Dios.  

Dios asegura que después de 

tomar pueblo gentil para sí, 

volverá por ellos.  Primero nos 

vamos nosotros en el Rap-

to.  Nosotros somos la Novia y 

ellos son su Pueblo.  Uno es 

Novia y el otro es invitado a la 

boda. 

 ISRAEL NO ES IGLESIA, 

por más que te lo quieran 

enseñar  lo s  Teó logos 

Excátedra y si la raíz es san-

ta, también lo son las ramas. 

17 “Pues si algunas de las 

ramas fueron desgajadas, y 

tú, siendo olivo silvestre, has 

sido injertado en lugar de el-

las”. Lee de nuevo a ver si Di-

os nos habla.  Ellos fueron 

quitados y nosotros fuimos 

injertados  en su lugar. 

¿Crees tú que porque dances 

y ondees la bandera judía en 

tu Iglesia, y exhibas la estrella 

de David y suenes el Shofar 

muy bonito, eso cambia lo 

que Dios escribió?  Todo 

queda igual:   Tú no eres Isra-

el e Israel está en otro plan, 

las dos iglesias  están en el 

plan de Dios.  Lo que muchos 

ignoran es 

que esto es 

plan del 

G o b i e r n o 

Emergente 

para unir 

las dos Igle-

sias y es también Domini-

oismo y parte de la Teoría del 

Reemplazo en que Satanás le 

hace creer a la gran Babilo-

nia, a la Iglesia Emergente, 

que ella toma el lugar de Isra-

el.  

 Y eso es doctrina de Sa-

tanás que siempre quiere 

hacer lo contrario al plan de 

Dios.  Aléjate de eso y huye de 

la Apostasía.   Has sido par-

ticipante de la raíz y de la rica 

savia del olivo, de hecho LA 

SAVIA DEL OLIVO: ES LA 

SANGRE DE CRISTO, el Es-

píritu Santo que nosotros 

ahora poseemos.   Nosotros 

fuimos injertados en el tronco 

y ellos quitados y por no-

sotros hoy fluye el Espíritu 

Santo, pero Israel todavía no 

ha sido reinjertado, por lo 

cual tú no puedes mezclarla 

con el injerto nuevo.  

 Nosotros fuimos injerta-

dos en el tronco y ellos quita-

dos y por nosotros hoy fluye 

―A nosotros sólo nos ordenaron amarlos, no 

copiar sus costumbres ni traer sus utensillos 

de ritos religiosos. Estos es judaizar y estaba 

y sigue estando prohibido‖ 
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el Espíritu Santo, pero Israel 

todavía no ha sido reinjerta-

do, por lo cual tú no puedes 

mezclarla con el injerto nue-

vo.  ¿Puedes entender?  18 

“no te jactes contra las ramas; 

y si te jactas, sabe que no sus-

tentas tú a la raíz, sino la raíz 

a ti. 19 Pues las ramas, dirás, 

fueron desgajadas para que 

yo fuese injertado”. 

 Escucha verdadera teo-

logía de Dios:   Si Israel abre 

los ojos durante este período 

de la gracia, lo cual es literal-

mente imposible pues Dios ya 

escribió lo contrario, pero si lo 

hiciera, todos perderíamos 

nuestra salvación, porque 

ellos calificarían para lo que 

se les prometió LA 

SALVACION ES DE LOS JU-

DIOS, y por la única razón 

que nosotros somos hoy sal-

vos es porque ellos la 

rechazaron.  ¿Entiendes?  Si 

ellos reconocen a Cristo como 

su único Salvador durante 

esta era, entonces nosotros 

no podríamos ir al cielo, sólo 

ellos . Por eso es que tiene que 

existir el arrebatamiento de la 

Iglesia, pues los dos pueblos 

no podemos ser salvos al mis-

mo tiempo o Dios tendría que 

faltar a una de sus dos 

promesas que hizo:   Una a 

nosotros y una a ellos  SON 

DOS PACTOS, NO UNO. 

 ¿Saben cuál es el prob-

lema? Simple: QUE SATANAS 

LES IMPIDIO QUE CONOCI-

ERAN LAS PROFECIAS BIB-

LICAS. Los entretuvo escu-

chando adivinadores. 20 Bien; 

por su incredulidad fueron 

desgajadas, pero tú por la fe 

estás en pie. No te ensoberbez-

cas, sino teme. 21 Porque si 

Dios no perdonó a las ramas 

naturales, a ti tampoco te per-

donará. ¡QUE HERMOSO!  Me 

da temor cuando veo el ju-

daísmo plantando raíces en 

los templos cristianos, y no es 

para menos, pues ya se están 

propagando también las igle-

sias  ISLAMI-CRISTIANAS 

por un lado y las CRIATIA-

NAS-JUDIAS por el otro. Es 

sincretismo y nadie se atreve 

a decirlo.  Es como confec-

cionar un traje por partes 

separadas y nadie se da cuen-

ta que el final es  EL ECU-

MENISMO MUNDIAL. 22 

“Mira, pues, la bondad y la 

severidad de Dios; la seve-

ridad ciertamente para con los 

que cayeron,  recuerda, ellos 

cayeron para que Cristo te 

levantara a ti, y a ellos El 

(Jesús) los levantará luego 

que entre el último gen-

til.   Pero la bondad para con-

tigo, si permaneces en esa 

bondad; pues de otra manera 

tú también serás cortado”. 

Ten cuidado de la apostasía. 

 La Iglesia debe manten-

erse pura e  ISRAEL NO ES-

TA LIMPIO TODA-

VIA.  Entonces, no lo entres al 

templo santo para mezclar lo 

limpio con lo no limpio, lo res-

taurado con lo no restaurado. 

 Santidad significa SEP-

ARACION.  Mantente separa-

do como novia.  ¿Sabes un 

secreto, acércate y te lo di-

go?  ISRAEL NO ES NOVIO, 

LA NOVIA ES LA IGLE-

SIA,  por eso Israel no es le-

vantada en el arrebata-

miento.  Se queda para la 

―Entonces, no lo entres al templo santo pa-

ra mezclar lo limpio con lo no limpio, lo 

restaurado con lo no restaurado‖ 
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gran tribulación y es perse-

guida. 

 33 !!Oh profundidad de las 

riquezas de la sabiduría y de la 

ciencia de Dios!  !!Cuán in-

sondables son sus juicios, e ines-

crutables sus caminos! 3Porque 

¿quién entendió la mente del Se-

ñor? ¿O quién fue su consejero? 

¿O quién le dio a él primero, para 

que le fuese 

recompen-

sado?  Porque 

de él, y por él, 

y para él, son 

todas las co-

sas. A él sea la gloria por los sig-

los. Amén‖. 

 Esto sucedió en Pente-

costés,  escucha a Jacobo: 

Hch.15:13-19:  “Y cuando 

ellos callaron, Jacobo re-

spondió diciendo: Varones her-

manos, oídme. 14 Simón ha 

contado cómo Dios visitó por 

primera vez a los gentiles, pa-

ra tomar de ellos pueblo para 

su nombre”.  ¿Cuál  es el 

pueblo que Dios toma pri-

mero?  Sólo lee de nuevo lo 

que te dice Dios, primero TO-

MA PUEBLO GENTIL.  Mi 

consejo es que te alejes de 

herejías de mezclar a judíos y 

cristianos gentiles. 

 No juegues con candela, 

15  ―Y con esto concuerdan las 

palabras de los profetas, como 

está ¿QUIENES CONCUER-

DAN? Como está escrito:  16 

Después de esto volveré Y 

reedificaré el tabernáculo de 

David, que está caído; Y 

repararé sus ruinas, Y lo 

volveré a levantar, 17 Para 

que el resto de los hombres 

busque al Señor, Y todos los 

gentiles, sobre los cuales es 

invocado mi nombre”. 

 ¿Entiendes esta gran 

profecía bíblica? Primero Dios 

se lleva al pueblo gentil de la 

iglesia Nuevo Testamentaria 

que se formó en Pente-

costés.  Fíjate que ahí en Pen-

tecostés mismo es que se le-

vanta Jacobo a decir esto. 

LUEGO REGRESA, bueno no 

hay que ser muy inteligente 

para saber QUE PARA RE-

GRESAR HAY QUE IRSE 

PRIMERO.  

 Primero se va EL PUEB-

LO SANTO de nuestra iglesia 

gentil. Después vuelve y salva 

a su pueblo de ISRAEL.  Y ter-

cero, también en medio de la 

Gran Tribulación se salvan 

todos los demás GENTILES 

que invoquen su nombre, 

esos son los que Juan 

pregunta en la visión de 

Apocalipsis,  ¿De dónde salió 

esa MULTITUD que no se 

podía contar? ¿A quién le 

prometió Dios que sus hijos 

serían como la arena del mar? 

 Te aconsejo de nuevo: 

Deja esas danzas, kipá, mem-

ora, mantos, espadas, estrel-

las, y toda imagen judía en su 

lugar, y alaba a Cristo solo 

con tu espíritu. Por menos de 

lo que vemos hoy en las iglesi-

as cristianas,  Pablo reprendió 

a Pedro en Antioquía. 

Ga.2:11-14: “Pero cuando 

Pedro vino a Antioquía, le re-

sistí cara a cara, porque era 

de condenar. Pues antes que 

viniesen algunos de parte de 

Jacobo, comía con los gentiles; 

pero después 

que vinieron, 

se retraía y se 

a p a r t a b a , 

porque tenía 

miedo de los 

de la circuncisión.  Y en su 

simulac ión partic ipaban 

también los otros judíos, de tal 

manera que aun Bernabé fue 

también arrastrado por la 

hipocresía de ellos. Pero cuan-

do vi que no andaban rec-

tamente conforme a la verdad 

del evangelio, dije a Pedro 

delante de todos: Si tú, siendo 

judío, vives como los gentiles y 

no como judío, ¿por qué obli-

gas a los gentiles a judaizar?”. 

 ¿Y qué es JUDAIZAR? 

 Depende a quien se lo 

preguntes.  Según el Dic-

cionario de la Lengua Espa-

ñola JUDAIZAR es aferrarse o 

usar costumbres JUDIAS, 

abrazar la religión judía, y 

usar sus imágenes y utensili-

os santos y patrióti-

cos.  Recuerde que Israel era 

UNA TEOCRACIA, por lo cual 

sus artefactos religiosos 

también implicaban poder 

político, su TORA eran las re-

glas de su senado (EL 

SANEDRIN).  Tenga cuidado 

―JUDAIZAR es aferrarse o usar costumbres 

JUDIAS, abrazar la religión judía, y usar sus 

imágenes y utensilios santos y patrióticos‖ 



 

 

lo que hace, SI NO LO EN-

TIENDE, no lo haga. 

 El caso de Pedro, igual 

que todos los demás 

apóstoles, después de conver-

tido a Cristo ya 

no hacia ritos 

ni usaba sus 

costumbres ju-

días.  ¿Quién 

d i c e  e s o ? 

Ga.2:14: ―Si tú, 

siendo judío, 

vives como los 

gentiles y no 

como judío..” 

Pedro había 

entendido que no podía ser 

C R I S T I A N O  N U E V O -

TESTAMENTARIO y seguir 

con el judaísmo al mismo 

tiempo.  Ya Pedro no usaba 

Kipah, ni tocaba el shofar, ni 

en los servicios cristianos 

usaba danzas judías, ni espa-

das, ni escudos, ni memoras. 

Dice claramente que PEDRO 

VIVIA COMO GENTIL y los 

gentiles ―no hacen esas co-

sas‖.   Pablo y Pedro eran 

amigos y ambos judíos,  pero 

dice que lo que hacía Pedro 

era de condenar.  Hoy nues-

tros templos están llenos de 

acciones JUDAIZANTES que 

llevarán A LA CONDENA a 

muchos por su ignorancia de 

mezclar al pueblo JUDIO con 

la IGLESIA NUEVA de LA 

GRACIA de Cristo. 

 Usted no encuentra un 

solo versículo en una sola ig-

lesia del Nuevo Testamento 

―donde se danzaban danzas 

judías, ni se usaba shofar, ni 

se tocaba música del pueblo 

de Israel, ni tenían menorah, 

ni espadas, ni banderas ju-

días, ni estrellas de David, Ni 

nadie usaba la kipa. Estos 

hombres se tenía que someter 

a una nueva forma de 

adoración en Espíritu y en 

verdad, solo con el corazón, 

sin ningún rastro del odre 

Viejo. 

 El problema es el sincre-

tismo ram-

pante infil-

trado por los 

grupos 

emergentes 

de la Nueva 

Era y la igle-

sia UNIVER-

SAL.  Un 

sincretismo 

es un inten-

to de concili-

ar doctrinas distintas y lo 

están tratando a toda costa 

PARA PREPARAR PRONTO 

UNA SOLA IGLESIA para el 

ANTICRISTO.  Y la iglesia 

SANTA SIN ARRUGA que se 

va en el ARREBATAMIENTO 

no se debe mezclar con nada, 

sólo con la Palabra escri-

ta.   Un solo pueblo, pero 

marcado por dos eras. 
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S e ha cambiado limites por contención, gritos y reproches por dialogo, 

muestras de afectos por obsequios y exigencias por deberes. 

 Niños y adolescentes tienen avidez por liderazgo, líder no es aquel que manda sino 

el que guía con seguridad en indiscutible muestra de tener como bandera el bien de los 

demás. Los hijos saben por relacionamiento que por encima de sus caprichos todo 

cuanto quieren demanda de un apoyo, de financiación, de un ok; puede escucharse a 

padres decir ―No tengo autoridad con mis hijos‖, no viendo que al insistir -que se les 

permita tal o cual cosa- reconocen el liderazgo de un padre y una madre. 

 Por su parte los padres saben que los hijos deben obedecer, pero empujar no es lo 

mismo que guiar. Sostenían los antiguos, ―se enseña con el ejemplo, luego con el ejem-

plo y finalmente con el ejemplo‖, se busca poner límites a sus mentiras pero en el inci-

piente sentido del relacionamiento crean en su razonamiento que ayer nomás se los 

obligó a que digan al cobrador que  sus padres no estaban; podrán escuchar que no se 

miente, pero ¿Aceptarán lo que escuchan? Contenerlos en la verdad dando ejemplo de 

integridad sería enfrentar la situación y sumado a ello la declaración de fe de dicha ac-

ción, ―mire hijo, tuve que dar la cara al cobrador porque es lo que corresponde‖  

 La voz altisonante –gritos- aliada con reproches trae incomodidad al más tosco de 

los oídos, elementos necesarios para la destrucción de una comunicación coherente, 

franca, tranquila; la ecuación es sencilla, mejor lejos y en paz y no importando la cali-

dad de conversación, prefiero hablar con mis amigos o con nadie. Todos saben que 

cuando la confianza se pierde, se pierde el dialogo; estar juntos, no es igual a estar uni-

dos. Ponerlos frente a sus conciencias es mejor que exponerlos a acusaciones sin previo 

juicio. Preguntar ¿por qué lo hicieron? no es lo mismo que preguntarles ¿les parece bien 

lo que hicieron? Si es que hemos sido testigos. Más justo aun, sin pruebas ante lo que 

los acusa ¿es verdad que han hecho esto? Creer que puede ser de suma importancia ha-

cerles obsequios, los que serán siempre bien recibidos, no acallara  el grito silencioso 

que asegura, las caricias de una madre, el firme y franco abrazo de un padre ¡Valen más 

que todo el oro del mundo! La presencia de Papá y Mamá es más importante que cual-

quier cosa en la vida. Se pueden encontrar adultos que aun en sus cavilaciones recuer-

dan a padres que no han estado presentes en una exhibición de gimnasia. Aunque ocu-

pados en muchas tareas por buscar un buen porvenir para los hijos, no es lo mismo to-

mar el teléfono preguntar ¿Dónde estás? ¿Qué estás haciendo? Que decir, hijo/a- aquí 

estoy, pensando en ti, yo en el trabajo ¿y tú? 

 Finalmente agobiados por la rutina se toma el camino más corto, el de las exigen-

cias, escuchándose expresiones como estás ―No quiero que dejes tus cosas tiradas‖ ―no 

quiero al regresar ver tu cuarto desordenado‖ etc.  Sin querer, de este modo se los em-

puja a esperar su libertad para hacer lo que ellos quieren. Aunque independientes no 

deberán dejar sus cosas tiradas, ni deberán dejar sus cuartos desordenados.  

 Contención, Dialogo, Afecto, e instruir en el Deber, cuatro puntos cardinales de la 

brújula de amor para no perder el rumbo de la educación de nuestros hijos. 
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Walter Vera 

Argentina 
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       Tim Lahaye 

    EE.UU 

Apocalipsis 11 es una parte integral del pequeño paréntesis 

que comienza en 10:1 y continúa hasta 11:14. Este capítulo 

esta relacionado con la vida espiritual de Israel. El capítulo 

12 se ocupa de la revelación que vendrá sobre Israel. En el 

capítulo 11 vemos que se vuelve as la forma de adoración 

del Antiguo Testamento. Reconstruyen el templo al margen 

del Mesías ya que creen que todavía no vino. Así, construyen 

el templo del rechazo. 

 Además éste capítulo pone en escena a dos testigos so-

brenaturales que nos recuerdan a los días del Antiguo Tes-

tamento para que entreguen el mensaje de Dios en la zona 

de Jerusalén. Los dos testigos son otra ilustración en el libro 

que nos muestra que Dios han interesado por las almas que 

envía dos mensajeros sobrenaturales para convencer a la 

humanidad. A pesar de ellos y de los ciento cuarenta y cua-

tro mil del capítulo 7, la mayoría rechaza el ofrecimiento que 

Dios les hace. Israel se mantendrá en incredulidad hasta el 

momento en que sufra la gran persecución. 

 El hecho que dará comienzo al período de la tribulación 

es la firma del tratado con el Anticristo (Dn.9:27), la cual se 

convertirá en unión impía, con un poder maligno, indicando 

que, sal comienzo de la tribulación, en Israel no predomina-

rá el cristianismo. Los judíos harán este pacto impío que les 

permitirá tomas la ciudad de Jerusalén de manos de los ára-

bes. Construirán el templo y una vez más instituirán el sis-

tema de sacrificios, rechazando a Cristo. Cuando se le pie a 

Juan que mida el templo se nos indica que se lo encontrará 

Tristemente inadecuado con el templo de Salomón que fue 
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inspirado por Dios. La pala-

bra “medir” bien puede refe-

rirse a que Israel será juzgado 

con severidad por rechazar al 

Mesías en vista e 

la gran luz que tie-

ne y tendrá. 

 Este templo 

se construirá al 

comienzo de la tri-

bulación, ya que al 

llegar a la mitad de 

ese período el Anti-

cristo romperá su 

alianza o pacto con 

los judíos (Ap.13:), 

y pondrá su ídolo 

en medio del tem-

plo, indicando que 

no se puede medir 

el patio exterior 

porque está en ma-

nos de los gentiles. 

Aquí se miden dos 

períodos de tiem-

po: cuarenta y dos meses y 

mil doscientos sesenta días. 

Como son idénticos, bien pue-

de referirse a la división igua-

litaria del período de la tribu-

lación. 

 “Por mi parte, y encarga-

ré a mis dos testigos que, ves-

tidos de luto, profeticen duran-

te mil doscientos sesenta 

días” Ap.11:3). A estas altu-

ras entran en escena dos in-

dividuos dinámicos y llamati-

vos como testigos especiales 

de Dios. Dios le da poder. 

Tendrán el poder de echar 

fuego por la boca y de matar 

a aquellos que graten de per-

seguirlos.  También podrán 

cerrar los cielos ―a fin de que 

no llueva‖ (11:6), para que en 

la tierra se produzca una 

gran sequía. Además tendrán 

el poder sobre las aguas para 

que se conviertan en sangre y 

para azotar a la tierra con to-

da clase de plagas. Este poder 

tiene como propósito testificar 

a favor del poder de Dios en 

contraste con el del Anticris-

to. 

¿Quiénes son estos dos? 

 Se ha ofrecido una varie-

dad de sugerencias fantásti-

cas con respecto a la identi-

dad de estos dos testigos. Co-

mo Dios prefirió no decirnos 

con exactitud quiénes son, lo 

único que podemos ofrecer 

una sugerencia. 

 La inmensa mayoría se 

inclina por decir que son 

Elías y Moisés pero sostengo 

que serán dos personajes con 

el ministerio de estos dos sier-

vos. 

La tarea de los dos testigos 

 La tarea de los dos testi-

gos se encuentra delineada en 

nuestro texto. En primer lu-

gar, serán testigos de Dios. 

Esto se ve en vir-

tud que se los 

compara con dos 

candelabros y dos 

olivos del libro de 

Zacarías. Como 

éste símbolo el An-

tiguo Testamento 

se usa para tras-

mitir la idea de 

dos hombres que 

proclaman la fide-

lidad de Dios, su-

ponemos que es-

tos dos hombres 

harán lo mismo. 

 Estarán en 

escena durante la 

primera mitad de 

la tribulación para 

contraponerse a 

las engañosas maravillas del 

A n t i c r i s t o .  T a m b i é n 

“profetizarán” (Ap.11:3), lo 

cual significa que predicarán 

con respecto a las cosas que 

están por venir. Sin lugar a 

dudas advertirán a las gentes 

basándose en el libro de Apo-

calipsis en cuanto a los acon-

tecimientos, interpretándolos 

en relación con la gente. 

 Es muy probable que 

sean testigos especiales de 

Dios en Tierra Santa, en tanto 

que los ciento cuarenta y cua-

tro mil dan testimonio por to-

da la tierra (Ap.7:9). Además 

encontramos que testificarán, 

ya que 11:7 dice: “cuando ha-

yan terminado de dar su testi-

monio”. Sin duda, eso se refie-

re a la predicación del evange-

―Estarán en escena durante la prime-

ra mitad de la tribulación para con-

traponerse a las engañosas maravillas 

del Anticristo‖ 
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lio. Dar un verdadero testimo-

nio es predicar el evangelio, 

ya se en la era e la Iglesia, la 

tribulación o el milenio. 

Asesina a los dos testigos 

 “Ahora bien, cuando ha-

yan terminado de dar su testi-

monio, la bestia que del abis-

mo les hará guerra, los 

vencerá y los mata-

rá” (Ap.11:7). “La bes-

tia que sube del abis-

mo” se refiere a la bes-

tia que se describe en 

Ap.13:7. “La bestia”, es una 

expresión que se usa aquí por 

primera vez; el hecho de que 

suba del abismo hace referen-

cia ala muerte y resurrección 

del Anticristo. La bestia o An-

ticristo, el hombre de pecado, 

odiará a los dos testigos, le 

declarará la guerra y los ma-

tará. Sin embargo, fíjese que 

o tendrá poder sobre ellos 

hasta que “hayan terminado 

de dar su testimonio”. En 

otras palabras, serán inmor-

tales hasta que terminen su 

obra, lo que se puede decir de 

todos los siervos de Dios que 

caminen en obediencia. 

 En Ap.11:8 se ven por 

completo las características 

degeneradas e inhumanas de 

la gente que vive durante e 

período de la tribulación, ya 

que se nos dicen que dejan 

los cuerpos de los dos testigos 

tendidos sobre las calles de 

Jerusalén. La Ciudad Santa 

estará tan degenerada espiri-

tualmente que se le llamará 

Sodoma y Egipto, siendo So-

doma un símbolo de inmorali-

dad y Egipto un símbolo de 

materialismo. 

 “Y gente de todo pueblo, 

tribu, lengua y nación contem-

plarán sus cadáveres por tres 

días y medio, y no permitirá 

que se les dé sepultu-

ra” (Ap.11:9). Alguien planteo 

que el medio moderno de la 

televisión hace posible el 

cumplimiento de éste versícu-

lo. Es la única forma en que 

la gente puede ver dos cueros 

que yacen en las calles de Je-

rusalén durante un período 

de tres días es a través de la 

televisión satelital. En reali-

dad, en los últimos años al 

lanzar satélites televisivos, es 

posible que en varias partes 

del mundo se vean la misma 

imagen al mismo tiempo. La 

señal de CNN Internacional y 

se recibe en más de doscien-

tos países del mundo. Por 

cierto, la nuestra es la prime-

ra generación que puede ver 

en forma literal el cumpli-

miento del versículo 11:9 al 

hacer posible que todo el 

mundo vea un espectáculo 

tan funesto.  

 Esta es una señal más 

de que nos estamos acercan-

do al fin de los tiempos, por-

que años atrás hubiera sido 

imposible humanamente que 

todo el mundo viera a esos 

dos testigos en un momento 

dado. No conforme con mirar-

los, el vs.10 nos dice que toda 

la gente disfruta de una cele-

bración como la navidad, 

dando y recibiendo regalos 

porque estos predicadores de 

la justicia y la santidad mu-

rieron. 

Los dos testigos resucitan 

 “Pasados los tres días y 

medio, entró en ellos aliento 

de vida enviado por Dios, y se 

pusieron en pie, y quienes los 

observaban que-

daron sobrecogi-

dos de terror. En-

tonces los dos tes-

tigos oyeron una 

potente voz del cielo que les 

decía: “Suban acá”. Y subie-

ron al cielo en una nu-

be” (Ap.11:11.12).  

 En ese momento, de re-

pente “entró en ellos aliento de 

vida enviado por Dios, y se 

pusieron de pie”. Así como 

nuestro Señor Jesucristo fue 

crucificado, sepultado y a los 

tres días se levantó de los 

muertos, estos hombres, des-

pués que se los asesinen y se 

los expongan a la vista de to-

do el mundo, escucharán la 

voz de Dios resucitándolos. 

Una nube los envolverá ha-

ciéndolos desaparecer de la 

vista de sus enemigos. No nos 

asombre que “quienes los ob-

servaban quedaron sobrecogi-

dos de terror”. La resurrección 

de estos hombres será confir-

mación final que estos hom-

bres eran siervos de Dios, 

otra demostración que Dios 

no se olvida de los suyos. 

 La gente de la tierra reci-

birá una escena aterradora 

cuando vean en su programa 

de noticias favorito a estos 

dos testigos a quienes despre-

ciaron ascender a los cielos; 

pro el odio universal de la po-

―Alguien planteo que el medio mo-

derno de la televisión hace posible 

el cumplimiento de éste versículo‖ 
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blación mundial hacia estos 

dos profetas de Dios nos da 

una inusitada perspectiva de 

lo que serán en ese tiempo las 

condiciones morales de la ma-

yor parte del mundo. Amarán 

al Anticristo y a sus normas 

inmorales para la sociedad y 

se rebelarán más contra Dios.

 En ese tiempo habrá 

tres clases de personas sobre 

la tierra: los seguidores del 

Anticristo, los santos de la 

tribulación (que han recibido 

al salvador por la fe) y los que 

todavía siguen indefensos. El 

50% de la población habrá 

muerto durante los juicios de 

los sellos y las trompetas, y 

“una multitud.. tan grande que 

nadie podía contarla” (Ap.7:9) 

se salvará a esta altura de la 

mitad de la tribulación. Sólo 

Dios sabe cuántos creyentes 

ya habrán sido martirizados. 

 Ya que os incrédulos que 

Dios mató llevaban la marca 

de la bestia (implicando que 

eligieron al Anticristo en lugar 

de Cristo como salvador), el 

antagonismo de la gente de la 

tierra hacia esos dos profetas 

sugiere que la mayoría de la 

población indecisa que queda 

odia a Dios y sus morales y se 

desquita eso odio con los pro-

fetas. Esto indica que de algu-

na manera se seguirá evange-

lizando en alguna medida du-

rante la segunda mitad del 

período de la tribulación, al 

que Jesús llamó “la gran tri-

bulación”. 

Juicio sobre Jerusalén 

 “En ese mismo instante 

se produjo un violento terremo-

to y se derrumbó la décima 

parte de la ciudad. Perecieron 

siete mil personas, pero los 

sobrevivientes, llenos de te-

mor, dieron la gloria a 

Dios” (Ap.11:13). 

 Como resultado del im-

pactante trato que recibieron 

estos dos testigos por parte de 

los habitantes de la cuidad de 

Jerusalén, puede ser al acon-

tecimiento que desencadene 

una avivamiento que arrase a 

Israel durante la última mitad 

de la tribulación, porque el 

pasaje dice: “Pero los sobrevi-

vientes, llenos de temor, die-

ron gloria al Dios del cielo”. 

Este remanente puede referir-

se a los habitantes judíos de 

la ciudad, que después de ver 

cómo el juicio de la mano de 

Dios mata a siete mil perso-

nas y destruye a la décima 

parte de la ciudad, vuelven en 

fe para abrazar el menaje de 

los dos testigos que reciente-

mente resucitaron. 

 Todos estos aconteci-

mientos tiene lugar después 

que suene el tercer “¡ay!” en 

el vs.14, lo cual identifica a 

estos dos testigos que viven, 

predican mueren y resucitan 

con el final de la primera mi-

tad de la tribulación. Además 

de cerrar éste segunda pasaje 

parenético, también prepara 

la escena para los sucesos de 

la segunda mitad del período 

de la tribulación. 

 



 

 

 

M uchos investigadores piensan que para que se dé la 

individualización de un ser humano se precisan dos 

propiedades: la unidad y la unicidad. La unidad se refiere a la reali-

dad positiva que se distingue de otra y la unicidad es la calidad de 

ser único (e irrepetible). Otros autores opinan que el embrión carece 

de personalidad, la cual implica una interioridad de autoconciencia 

y auto posesión, de tal modo, que no puede ser considerado una 

persona. Pero ¿qué pasa con aquellos individuos que por algún ac-

cidente caen en coma y ya no poseen esta autoconciencia y auto 

posesión de la que se habla? ¿Acaso ya no son personas? Otra pos-

tura, contraria a la anterior es la que apoya X Zubiri, el filosofo y 

teólogo español, quien opina que la personalidad es lo constitutivo 

del ser humano, la raíz de su actuar, por lo cual considera que el 

embrión sí tiene personalidad y por tal motivo es persona. Lejeune, 

en cambio, no habla del concepto de persona simplemente sostiene 

que  ―El embrión es, sin ninguna duda, un ser humano y lo que lo 

define como tal es su pertenencia a la especie humana. La protec-

ción del embrión y su rango especial no dependen de cuándo se 

convierte en persona sino de las posibilidades de alcanzar la situa-

ción de persona humana‖. Ahora bien, el embrión jugará un papel 

descollante de imposición. La pregunta por el estatus jurídico del 

embrión atañe a la distinción conceptual más básica —en el sentido 

de fundamental— del derecho, a saber, la distinción entre "cosas" y 

"personas”. Se trata de determinar, en efecto, si la vida humana 

embrionaria es o no una vida personal y, por lo mismo, si el em-

brión es sujeto de derechos o, en cambio, objeto de los derechos de 

algún otro sujeto.  

 Este debate radical o fundamental se plasma en otras discre-

pancias más técnicas y más concretas, acerca de la conveniencia o 

no de que el derecho gradúe el valor de la vida humana en función 

de su estado o etapa de desarrollo biológico, y de sus perspectivas 

de viabilidad. Muchos arguyen que el feto es una "persona", en el 

lenguaje y en el sentido de acerca de la vida humana si la sugeren-

cia de que el feto es persona se demostrara la pretensión del recu-

rrente, por supuesto, cae, pues el derecho a la vida del feto estaría  
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específicamente garantizado 

la vida del feto y no la persona 

del feto. Y allí Pero debemos 

hacer una última reflexión 

acerca del de la vida. Tener 

libertad no me da derechos 

hacer lo que quiero a favor de 

mi bienestar, sino al bien que 

esa libertad me proporciona 

hacer para mi ante los de de-

más. Éticamente entendida la 

libertad es lo que debo hacer 

y no lo que quiero hacer. La 

mujer tiene la libertad sobre 

su cuerpo pero está limitada 

por la dignidad del otro (es 

decir el embrión-feto) Y allí no 

es lo que mejor le quiere y 

siente, sino lo que debe con-

forme al respeto de la digni-

dad de sí y del otro. 

Conclusiones 

Cómo ve Dios a el embrión: 

Como vimos más arriba, sobre 

distintos punto de vista bio-

éticas y jurídicos acerca de los 

derechos del embrión como 

persona en potencia. La pala-

bra de Dios, da no solo una 

reseña de este dilema ético 

moral al problema del em-

brión si es persona o no. En 

la antropología del hombre del 

Antiguo Testamento, podemos 

observar la antropomorfia que 

el salmista David hace del 

embrión. Le da le da entidad y 

forma, Pero en lo tácito dice; 

David. “Mi embrión vieron tus 

ojos, Y en tu libro estaban es-

critas todas aquellas cosas 

que fueron luego formadas, 

Sin faltar una de ellas” Sal-

mos 139:16. Este texto que se 

desprende el poema davídico 

de lenguaje hebraico, ha de 

tener un hondo contenido bio-

etico. Muestra que siendo em-

brión se consideraba persona. 

―Dice; que fueron luego for-

madas‖ es decir las que están 

biológicamente en formación 

hasta llegar hacer persona en 

acto. No estaba aun acabado 

el mapa biológico pero él era 

persona. Porque Dios llama 

las cosas que no son, como si 

fuesen. Dicho de otra manera; 

Cuando Dios le dijo a 

Abraham tú simiente será co-

mo las arenas del mar, y las 

estrellas del firmamento, el 

viejo amorreo ni siquiera era 

padre, pero Dios lo decretó. 

Los decretos de Dios están 

relacionados con todas las co-

sas futuras, sin excepción: 

todo lo que es hecho en el 

tiempo, fue predeterminado 

antes del principio del tiempo. 

Es decir está hecho. Dios ve 

las cosas hechas. Porque Dios 

no  tiene fe, sino es Poder en 

acto puro y  no es potencial 

las llama a las cosas  por su 

nombre aunque no estén he-

chas para nosotros. Cuando 

el salmista afirma, Mi em-

brión vio tus ojos. El se decla-

ra  persona antes de serlo, 

completo y salga del útero de 

madre. Dios había llamado a 

la existencia  a Isaac y le puso 

el en nombre.  Sara no estaba 

embarazada. E Issac ni si-

quiera era embrión Pero Dios 

lo llamó Isaac  Y por tanto di-

ce; Y le llamaras Isaac por 

cuanto te has reído. Y no ha-

bía nacido. O le pondrás su 

nombre  Jesús. Y él era un 

embrión.  . Por tanto, para 

Dios,  las cosas que no exis-

ten, en el existen. Las cosas 

que no tiene trascendencia en 

él tienen trascendencias. Por-

que el es Trascendente  Cuan-

do la mujer hace de su volun-

tad su tabernáculo y afirma 

este embrión en mío y hago lo 

que quiero con esto que está 

dentro de mí, no más desca-

bellado que pensar de este 

modo. Ni siquiera su vida es 

suya. Dios no ve al embrión, 

como persona en potencia; ve 

a la persona en acto. Y esa 

persona  (o embrión) lleva  en 

el  gen el misterio de Dios. 

 El Científico Francés 

Jérôme Lejeune,  sostiene ―El 

concepto de persona, simple-

mente que el embrión es, sin 

ninguna duda, un ser hu-

mano y lo que lo define como 

tal es su pertenencia a la es-

pecie humana. La protección 

del embrión y su rango espe-

cial no dependen de cuándo 

se convierte en persona sino 

de las posibilidades de alcan-

zar la situación de persona 

humana‖.  Esa posibilidad de 

ser persona humana se halla 

en dejar completa el mapa 

biológico en el largo proceso 

que tiene el hombre en for-

marse en el útero de su ma-

dre. Cuando se interrumpe el 

embarazo, esta aniquilando 

las posibilidades de esa perso-

na; la imagen de Dios. Y 

quien destruye la imagen de 

Dios en el hombre es como 

querer destruir a Dios. No 

mataras que parte no enten-

diste? 
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“Y Jehová dijo a Moisés: También haré esto que me has dicho, por cuanto has hallado 

gracia en mis ojos. Y te he conocido por tu nombre. Él entonces dijo: Te ruego que me 

muestres tu gloria. Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me verá hombre y vivi-

rá” (Ex.33:17-18,20). 

C uándo Moisés le pidió a Dios, Dios le advirtió 

que ningún hombre puede verlo parecer con 

vida. Es un hecho sido aún en el Nuevo Testamento. Sólo 

los muertos pueden ver a Dios hay una relación su gloria y 

nuestra muerte. 

 Una vez al año el sumo sacerdote del pueblo de Israel 

salía de su casa con el corazón oprimido y decía a su fami-

lia: ―no sé se regresaré. No estoy seguro, pero pienso que he 

hecho todas las cosas bien‖. ¿Está mi efod en orden?‖. Los 

judíos eran precavidos en cuanto a evitar la profanación 

que al sumo sacerdote no se le permitía dormir la noche 

anterior a su entrada detrás de velo en el Lugar Santísimo. 

Los demás sacerdotes lo mantenían despierto leyéndole la 

Ley, para que no pudiera profanarse a sí mismo accidental-

mente así mismo con un sueño impuro. En forma alegórica, 

cuando al fin, el momento de la verdad llegaba, el sumo sa-

cerdote metía con sumo cuidado su dedo en la sangre tibia 

del macho cabrío o del cordero sacrificial y la untaba en los 

lóbulos de sus orejas. Luego aplicaba más sangre a los pul-

gares de sus manos y su pies. ¿Por qué hacía esto? Simbó-

licamente él tomaba la apariencia de un muerto, para acer-

carse a la gloria de Dios y permanecer vivo. Una vez que la 

sangre de la muerte era aplicada en la cabeza y los pies, el 

sacerdote respiraba profunda y daba una última mirada al 

mundo de los mortales, revisaba el cordel atado a su tobi-

llo, y alcanzaba el incensario. Este tazón o recipiente conec-

tado a una cadena, tenía en el fondo tizones encendidos. El 

sacerdote tomaba un puñado del incien 
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cienso santo y lo dejaba caer 

sobre los tizones, lo cual crea-

ba una nube gruesa y cre-

ciente de olor fragante. Des-

pués acercaba el incen-

sario debajo del velo y lo 

mecía hasta que el hu-

mo llenaba completa-

mente el Lugar Santísi-

mo. Luego levantaba con 

suavidad el borde de la 

parte inferior del pesado 

velo y entraba gateando 

al interior con temor y 

temblor, con la ansiosa 

esperanza de poder re-

gresar vivo. Las rodillas 

son mejores que los 

pies para entrar al Lu-

gar Santísimo. 

  El humo encubri-

dor era la última barrera 

de seguridad de auto-

protección para el sacerdote, 

que lo protegía de la consumi-

dora santidad del Dios Todo-

poderoso. Los sacerdotes del 

Antiguo Pacto sabían algo que 

nosotros necesitamos redes-

cubrir hoy en día. Ellos sa-

bían que Dios es santo y el 

humano no. Sabían que la 

carne viviente muere instan-

táneamente si se encuentra al 

descubierto con la gloria de 

Dios. Por eso cuando traspa-

saba el velo, era necesaria-

mente suficiente humo en el 

recinto para esconder todas 

las cosas de su vista, aunque 

siguiera todas las instruccio-

nes, se cubriera a sí mismo 

con la sangre, y leyera las Es-

crituras durante la noche an-

terior. Sabía que si la nube no 

era suficiente espesa, si no 

veían nada en el interior. El 

sacerdote tenía que realizar 

todas las tareas, incluso el 

rociamiento de la sangre, sin 

el sentido de la vista. La nube 

encubridora era la señal que 

le aseguraba el poder ver la 

luz del día otra vez (ver 

Lev.16). 

 Es la misericordia de 

Dios que lo mantiene alejado 

de nosotros. Generación tras 

generación lo cristianos han 

elevado oraciones inauditas, y 

han golpeado los altares di-

ciendo: ―Señor, acércate, Se-

ñor ven más cerca‖. Creo que 

Él nos ha respondido pero su 

respuesta ha sido en dos sen-

tidos. De un lado nos llama y 

nos dice: ―Ven acá, acércate 

tú, y Yo me acercaré, porque 

Yo quiero estar más cercano‖. 

Y del oro levanta su mano en 

advertencia diciendo: ―Ten 

cuidado, Si te vas a acercar 

más, asegúrate de que tu car-

nalidad esta muerta. Si de 

verás quieres conocerme, todo 

en ti debe morir‖. 

 ¿Por qué Dios se conver-

tiría en un espectador de la 

muerte? ¿Qué había de in-

teresante en el hedor del pelo 

chamuscado y de la piel que-

dada, qué se escondía en el 

sacrificio que se convertía en 

una invitación para que el Se-

ñor saliera de su morada ce-

lestial y visitara el lugar don-

de el sacrificio era consumado 

por el fuego? Hay algo en la 

muerte que invita al Señor. 

 ¡Quizás usted no se de 

cuenta, perola muerte ha es-

tado presente en cada aviva-

miento a través de la historia 

de la Iglesia! Es como si el sa-

crificio fuera la señal de que 

Dios puede acercarse más  a 

su Pueblo por un momento 

sin destruirlo por sus peca-

dos. El arrepentimiento y el 

quebrantamiento de corazón 

(los equivalentes ala muerte 

en el Nuevo Testamento) ha-

cen la presencia de Dios tan 

cercana. 

 Las cosas que nos gus-

tan y las que les gustan a 

Dios, casi siempre son dife-

rentes. La Escritura dice que 

Juan cayó a los pies del Señor 

como muerto (Ap.1:17). ¿Por 

qué le ocurrió tal cosa Juan 

siendo que ya lo conocía a Je-

sús desde hacía tres años? 

En el instante visionario en 

que Juan lo vio, probó la 

muerte porque había visto la 

vida. Es cierto que toda carne 

debe morir en la presencia de 

su gloria, pero también es 



 

 

cierto que todo lo que es del 

Espíritu vive por siempre en 

su gloria. 

 Los avivamientos, el des-

pertar espiritual, solo viene a 

personas que ya están que-

brantadas del Señor, que no 

buscan sus propias ambicio-

nes sino los propósitos de 

Dios. Necesitamos llorar por 

nuestra ciudad como 

Jesús lloró por Jeru-

salén. Al avivamiento 

debe comenzar en su 

iglesia local antes de 

alcanzar a su comu-

nidad. Si usted no esta ham-

briento de avivamiento enton-

ces yo tengo una palabra del 

Señor para usted: El fuego 

no cae en altares vacíos. 

Tiene que haber un sacrifi-

cio en el altar para que fue-

go caiga. Y si quiere que el 

fuego de Dios descienda, us-

ted tiene que convertirse en 

combustible. 

 Jesús se sacarificó a Sí 

miso para obrar nuestra re-

dención. Y ¿cuál es su llama-

do a cada persona que le si-

gue? Negarse a sí mismo, to-

mar su cruz y seguirlo. De 

acuerdo a la Concordancia 

Strong, la palabra griega 

“cruz” (stauros, stauros) signi-

fica “en forma figurada, expo-

sición a la muerte, por ejemplo, 

la auto-negación”. 

 El profeta Elías no le pi-

dió a Dios que enviará fuego 

hasta que él había dispuesto 

el combustible y el sacrificio 

digno. Nosotros en cambio he-

mos estado orando porque el 

fuego descienda ¡pero no hay 

nada en el altar! 

 Juan Wesley explicó có-

mo atraía a esas grandes mul-

titudes durante el Primer 

Gran Avivamiento: ―Yo pongo 

mi vida en el fuego y la gente 

viene a verme arder‖. 

 El gran truco que el 

enemigo ha utilizado para ro-

bar su vitalidad a la Iglesia ha 

sido ―el caramelo de la pros-

peridad‖. Yo no estoy en con-

tra de la prosperidad. Sea tan 

próspero como desea serlo, 

pero busque a Dios en vez de 

buscar la prosperidad como 

fin. 

 Sólo los muertos ven el 

rostro de Dios, así que cuan-

do vaya detrás del velo tendrá 

que decir: ―Yo no estoy vivo, 

soy un muerto que camina‖. 

Cuando un condenado a 

muerte comienza a recorrer el 

trayecto final hacia el lugar de 

su ejecución, instantes antes 

de cerrar la puerta del corre-

dor de la prisión, el coman-

dante de guardia o alguno de 

los guardianes grita: ―Muerto 

caminando‖. Con esto le están 

dando a  entender a saber a 

todos que este hombre está 

viviendo los últimos momen-

tos de su vida en esta tierra, y 

que deben guardar silencio y 

una actitud decorosa. El hom-

bre está vivo, pero sólo por 

unos momentos. Cuando llega 

al sitio de su ejecución todo 

esta acabado para él. Así es 

como debe vivir un cristiano, 

según lo afirma la Epístola a 

los Romanos 12:1: “un muerto 

que camina”. 

 El sumo sacerdote de la 

antigüedad sabía que era ―un 

muerto caminante‖ cuando 

los oros sacerdotes ataban un 

cordel  su 

t o b i l l o , 

mientras él 

miraba el 

pesado y 

grueso velo 

que lo separaba del Lugar 

Santísimo. La única razón por 

la cual podía salir vivo de 

aquel lugar era por la miseri-

cordia y la gracia de Dios. 

 Nosotros en el día de hoy 

no comprendemos el delicado 

asunto de acercarse a la glo-

ria de Dios. Hablando acerca 

de la gloria de Dios decimos: 

―La gloria está aquí‖, pero en 

realidad no lo está. La unción” 

está aquí y quizás puede ha-

ber cierta medida de luz de 

Dios. Pero si la gloria de Dios 

se manifestara en toda su ple-

nitud, todos moriríamos. Las 

montañas se fundirían ante 

su presencia manifiesta, 

¡cuánto más el ser humano! 

 Si existe alguna expre-

sión de la carne cuando la 

gloria de Dios se manifieste, 

tendrá que morir, porque na-

da puede vivir en esa presen-

cia. Pero en realidad debemos 

más allá de pedir la unción y 

buscar la manifiesta presen-

cia, la gloria misma de Dios.  
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“Hablando acerca de la gloria de Dios 

decimos: “La gloria está aquí”, pero en 

realidad no lo está” 
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La unción capacita y da poder 

a la carne: Usted predica y 

canta mejor. ¡La gloria abate 

la carne! ¡Busque la gloria! 

 Los ju-

díos de los 

tiempos de 

Jesús guar-

daban el Ta-

be rnácu l o , 

r e a l i z a b a n 

cada sacrifi-

cio ritual a la 

pe r fecc ión, 

seguían to-

das las nor-

mas de la 

Ley, y man-

tenían el sa-

cerdocio levítico que funciona-

ba todo el tiempo, pero el arca 

del pacto se encontraba lejos. 

A veces me pregunto si el velo 

dividido no revelaba también 

el vacío de la religión desviada 

del camino. El rasgamiento 

reveló que el Lugar Santísimo 

estaba vacío. Los sacerdotes 

es líderes religiosos no enten-

dieron el secreto de que el ve-

lo había sido rasgado por una 

lanza romana, en una colina 

no muy distante del templo. 

 Toda la actividad religio-

sa se realizaba fuer del velo, 

mientras detrás había sólo 

silencio y vacío. A veces usted 

se da cuenta que algo falta y 

emprende una jornada para 

llegar al ―arca‖. Los fariseos 

jamás quisieron admitir que 

ellos no lo supieran ni lo tu-

vieran todo. 

 Una inmensa cantidad 

de líderes cristianos, ham-

brientos de Dios, leen todo lo 

posible, en busca del tema 

sobre cómo Dios se ha movido 

o se ha manifestado en el pa-

sado. ¿Por qué razón? Nues-

tro mayor peligro, el más 

grande en este momento es 

que los asuntos sagrados se 

conviertan en comunes. Sin 

embargo, cuando usted co-

mienza a mover la gloria de 

Dios y a llevarla al lugar que 

le pertenece (2S.6:3-10) y en 

donde debe estar, el ―sentir‖ o 

la manifiesta presencia del 

Señor comenzará a ser res-

taurada con cada paso que se 

da de acuerdo al orden Di-

vino.  

 Jamás se por supuesta 

la santa presencia de Dios, y 

nunca suponga que si nadie 

llora o se sacude, o no haya 

profecías, es porque Dios no 

obra. Necesitamos vivir con 

una nueva conciencia de su 

constante presencia. Yo quie-

ro ser muy cuidadoso para 

que ella no se convierta en 

algo tan común para mí y co-

mience a pensar que la puedo 

alcanzar casualmente y a to-

car su sanidad con mi carne 

en cualquier momento. Yo 

quiero alcanzar al Señor a 

cualquier costo, y no permiti-

ré que las cosas sagradas se 

vuelvan comunes. 

 Una de las primeras co-

sas que 

Dios hace 

c u a n d o 

―enciende 

el poder‖ 

en su 

Iglesia es 

renovar el 

r e s p e t o 

por ese 

p o d e r . 

Antes de 

que el Se-

ñor mani-

fieste su 

poder en la tierra, e su miseri-

cordia Él restaura primero 

nuestro respeto y reverencia 

por su gloria y por aquello 

que es santo. 

 La unción y el poder e la 

presencia de Dios vendrán 

sobre nosotros de una mane-

ra tan fuerte, que su presen-

cia irá literalmente delante de 

nosotros en las oficinas, fábri-

cas, prisiones y centros co-

merciales. Por cuanto este 

gran avivamiento estará basa-

do en su gloria y su presencia 

y no en la obras humanas. 

 

 



 

 

 

E sta es una de las preguntas que más frecuen-

temente me hacen cuando doy la conferencias 

sobre qué países son los que participarán activamente en 

la tribulación. 

 Debido a que Estados Unidos es la primera potencia 

mundial, es natural que nos hagamos ésta pregunta, dado 

que esta nación en ningún momento es nombrada en las 

profecías bíblicas. La mayoría de los escatólogos ha recu-

rrido a su prodigiosa imaginación para poder encontrarla 

dentro de la Biblia. 

 Personalmente creo que la razón principal del por qué 

ella no es mencionada en las profecías del tiempo del fin 

es porque dejará de ser súbitamente una potencia mun-

dial, por lo tanto dejará de jugar un papel de importancia 

en la política internacional mundial. La destrucción del 

poder norteamericano ocurrirá posiblemente en dos eta-

pas. Podría ser una catástrofe económica, que sería el re-

sultado de una deuda descontrolada. 

 La segunda etapa podría ocurrir cuando la Confedera-

ción Rusa junto a la Liga Árabe ataque a Israel 

(profetizada en Ez.38 y 39). Podría ser que ellos lancen un 

ataque nuclear preventivo contra Estados Unidos, dado 

que es la única nación en el mundo con capacidad militar 

para ir en ayuda de Israel,. Este ataque posiblemente esté 

profetizado en Ez.39:6 donde dice que caerá fuego “sobre 

los que moren en las costas con seguridad”.  
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S i en algún momento de su predica o sermón dominical algún 

predicador de turno dijera o pidiera a los congregados como 

miembros de la iglesia que se pongan de pie los varones rectos, te-

merosos de Dios y apartados del mal, seguramente que varios se 

pondrían de pie haciendo alarde de su conducta intachable (según 

ellos) delante de Dios. Porque cuanto nos gusta que los demás nos 

vean como grandes siervos ¿no es así? En algunas iglesias existen 

siervos que son perfectos delante de Dios y de los demás hermanos 

y consiervos a causa de su gran testimonio de vida conocido abier-

tamente por sus prójimos y mas aun porque en base a esto se ar-

man sus predicas, sermones y mensajes. Muy difícil es en estos 

tiempos lograr la aprobación de otros hermanos o de otros consier-

vos en cuanto a experiencia en todo lo que a Dios se refiere. 

 Mucho mas difícil es vivir de acuerdo a la voluntad de Dios y 

bajo su Palabra, pero jamás imposible. Difícil es también lograr la 

aprobación de Dios en estos tiempos de amor al dinero y de intro-

ducción de modismos mundanos dentro de las iglesias. En la histo-

ria de Job podemos ver que Dios mismo lo nombra como siervo, no 

habiendo otro igual a el en toda la tierra, varón justo perfecto y rec-

to, temeroso y apartado del mal; Dios mismo describió así a su sier-

vo elogiándolo y teniéndolo en gran estima, honrándolo porque el 

honró a Dios (Job 1:8). Que gran bendición seria para cualquiera de 

nosotros que un día Dios nos dijera tales elogios y que nos descri-

biera así verdad? Querido amigo y hermano lector, no es que quiera 

desilusionarte ni romperte ese sueño tan anhelado, pero dejame de-

cirte, que tal cosa jamás pasara; no hubo ni habrá jamás otro varón 

como Job a los ojos de Dios, solo nos resta seguir su ejemplo. Así y 

con todo lo que vio en su siervo, fue Dios mismo quien lo entrego a 

Job en manos de Satanás como desafiándolo a que destruya su in-

tegridad y amor por su Dios. Seguro que usted se preguntara o se 

pregunto alguna vez como Dios pudo hacer algo así, el de exponer  a 
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tal grado a un hombre a al 

hoguera eterna? La repuesta 

es simple: Dios es Dios y el 

conoce a todos sus hijos  y 

sabe cuales son sus debilida-

des y fortalezas.  

 Dios conocía a Job en 

gran manera y sabia que aun-

que Satanás lo tentara de 

muchas formas y maneras, él 

no lo negaría jamás, aunque 

la muerte lo visitara de cerca, 

aunque la ruina económica y 

material lo hirieran, aunque 

el desprecio de sus pares le 

destrozara el corazón; y aun-

que enfermedades tocaran su 

cuerpo. Veamos también en 

estos pasajes bíblicos que 

Jehová tentó y desafío a sata-

nes para derrotar a su siervo 

si es que podía, satanas con-

testando a Jehova le increpa 

diciéndole: ―Le pusiste una 

protección (el cerco) externa a 

su alrededor a el y a su fami-

lia aun a su ganado y sirvien-

tes toda su tierra esta bajo tu 

protección; es imposible que 

algo lo dañe o le haga pensar 

distinto y ahora me dices que  

yo lo ponga a prueba ponién-

dolo en mis manos? Dios vol-

vió a insistirle pero encargán-

dole que no tocara su vida.

(Job 1:8-11) 

 Hasta aquí todos cono-

cemos como sigue esta histo-

ria real, pues ahora veamos 

como Dios permite que ese 

cerco, esa protección divina 

caiga para probar nuestra fe y 

para avergonzar al enemigo 

de nuestras almas. 

Si decimos amar a Dios, todas 

las cosas nos ayudaran para 

bien, pues existe un propósito 

divino detrás de todo lo que 

nos ocurra mientras vivamos 

en esta tierra (Ro.8:28). En-

tonces debemos comprender 

que en esta vida, Dios permi-

tirá ciertos acontecimientos 

que nos servirán para aferrar-

nos mas a El, crecer espiri-

tualmente, y no menos impor-

tante, aprender a conocernos 

a nosotros mismos a ver si es 

cierto todo ese amor que deci-

mos tenerle a Dios. 

 Muchos cuando se ven 

acorralados por un simple 

viento de lucha y prueba ya 

están pensando en una tor-

menta. inundados y ahogados 

olvidándose de Dios, ya ingre-

sa el desaliento en sus vidas y 

la apostasía aflórese dejando 

a Dios aún lado. Esto no nos 

enseña la vida de Job. Pero 

veamos que cosas Dios utiliza 

par probar nuestra fe y amor 

hacia El, tres formas en que 

ese tan preciado instrumento 

espiritual de confianza extre-

ma en Dios se puede perder. 

EL CERCO, tres formas de 

perder la preteccion de Dios. 

1)Razon divina 2)Razon peca-

minosa 3)Razon de autosufi-

ciencia personal. 

1)Razon divina Es cuando 

Dios tiene que ver en el asun-

to como le ocurrió a job (job 

1:6-12) En esta ocasión toma 

lugar lo que dice romanos 

8:28. Si Dios permite o deja 

que el cerco caiga es solo por 

un tiempo, aunque El no se 

aparta de nosotros como ve-

mos que hizo con su siervo de 

la historia citada. Lo hace pa-

ra probar en nosotros nuestro 

amor hacia El, El quiere ha-

cer algo con nosotros, llevar-

nos a una cercanía mas pro-

funda en cuanto a nuestra 

relación intima con El y una 

maduración espiritual plena. 

  Muchos son los motivos 

por los que Dios permite que 

el cerco caiga, El tiene un 

propósito distinto con cada 

uno de nosotros. Y como pudo 

decir su siervo: “Jehová dio, 

Jehová quitó”, sea su nombre 

glorificado en nuestras vidas. 

Pero una cosa hay de cierto, 

sin la maduración espiritual 

adecuada jamás podremos 

interpretarlo de esta manera y 

entonces culparíamos a Dios 

por nuestra caída y sin ese 

don o sabiduría en nosotros 

de poder reconocer estas co-

sas, nuestra caída seria inmi-

nente y nuestro daño irreme-

diable  

2)Razon pecaminosa Cuando 

el cerco cae por el pecado. 

 Lamentablemente para 

muchos, Dios no puede dejar 

en pie su protección sobre 

nuestras vidas si nuestra con-

dición es pecaminosa, pues el 

mismo dice honrar a quien le 

honra y jamás podrá contra-

decirse en su Palabra. Dios no 

tiene la obligación de proteger 
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al hijo o al siervo que practica 

el pecado pues este se ha bur-

lado de el. Muchas veces nos 

preguntamos porque mueren 

en trágicos accidentes o son 

afectados de muerte ciertos 

cristianos. ¿Por qué Dios lo 

permitió no es que su ángel 

acampa al lado de los que le 

temen? Y en la misma pre-

gunta esta la respuesta, si no 

hay temor no existe la honra 

ni la protección de Dios y su 

ángel no puede acampar a 

nuestro lado, y se aparta mi-

rándonos de lejos…  

 En alguna área de nues-

tras vidas se descuido honrar 

a Dios y El no puede dejar en 

pie ese cerco protector y lo 

quita solo por un tiempo has-

ta que ese hijo pecador reco-

noce su falta, se arrepiente, 

pide perdón y se aparta del 

pecado. En primera de Sa-

muel 2:30 dice así: “Jehová el 

Dios de Israel dice: Yo había 

dicho que tu casa y la casa de 

tu padre andarían delante de 

mí perpetuamente; mas ahora 

ha dicho Jehová: Nunca yo tal 

haga, porque yo honraré a los 

que me honran, y los que me 

desprecian serán tenidos en 

poco”.  

 O sea que si alguno 

aprecia a alguien es porque lo 

conoce, si conocemos a Dios y 

lo amamos a El y a su Palabra 

y tenemos temor de Dios en 

nuestras vidas, no podemos 

ya practicar el pecado. Pues 

aquel que desprecia a Dios 

será tenido en poco, cuando 

existe el pecado no existe ese 

cerco. Hoy ya no se habla de 

cosas como estas porque di-

cen algunos que hablar del 

pecado suena negativo para 

muchos, y prefieren hablar y 

enseñar cosas positivas según 

ellos. Tiempo mas tarde suce-

den cosas verdaderamente 

negativas y preguntan dicien-

do Dios mío porque me aban-

donaste… Arrepentirse a 

tiempo es necesario para re-

cuperar el cerco de Dios sobre 

nuestras vidas, no existe pe-

cado grande ni chico el peca-

do es pecado tenga el color, 

sobrenombre y medida que le 

quieran poner. 

3)Razon de autosuficiencia 

personal. Esto es cuando la 

persona experimento el poder 

de Dios en sus vidas y lo tomo 

como Algo personal y paso de 

ser una herramienta en ma-

nos de Dios a creer que es al-

go mas. Cuando se pierde la 

humildad se pierde también el 

cerco de Dios. Hoy escasean 

los siervos y abundan las ce-

lebridades andando en el 

mundo y entre dos señores 

(Mt.6:24). El hecho de servirle 

a dos señores, y esto es al 

mundo y a Dios al mismo 

tiempo, nos aleja de la posibi-

lidad de tener el cerco de Dios 

en nuestras vidas. Esto acu-

mula en el corazón el afán por 

las riquezas y el poder hacien-

do que la persona pierda la 

comunión con Dios y por ende 

la relación de dependencia de 

Dios porque sin El en nues-

tras vidas nada tiene sentido 

ni nada somos, podemos ser 

mucho para el mundo pero 

nada delante de Dios. Cuando 

el amor hacia el dinero y a las 

riquezas ingresa en nuestros 

corazones, poco a poco la de-

pendencia de Dios se va per-

diendo y se vuelcan las espe-

ranzas en la fe a lo material. 

Cuando estas cosas llegan y 

se instalan, el cerco de Dios 

se pierde y El te dice: ―para 

que necesitas mi protección si 

con tu poder te es suficien-

te…!‖ 

 Dios permitió que por un 

tiempo su hombre mas teme-

roso estuviera sin su cerco de 

protección para ser probado y 

también permitió que satanás 

le tocara todo, absolutamente 

todo y todo lo perdió nada pu-

do hacer para evitarlo pero 

nunca perdió su amor incon-

dicional hacia su Dios, su 

Creador. Ese cerco fue quita-

do de Job por un tiempo 

mientras Satanás probaba su 

vida y este no pudo hacer na-

da nada para que Job aban-

donara a su Dios quien re-

compenso su fidelidad y todo 

lo recupero multiplicado. 

Amas a DIOS? Cuida tu cerco 



 

 

 

  

 

 

 Armando Alducin 

México 

S i hay algún libro que tengo signos es el libro de Apo-

calipsis. Dios, como el Autor de la Biblia, trata en la 

misma, en los dos primeros capítulos con la creación; y el 

capítulo 3 hasta el Apocalipsis 22 Dios trata con el plan de 

la redención. Dios usa las cosas naturales como los peces, 

las aves, los seres humanos, las semillas y las convierte en 

símbolos (Ro.1:19-20). Por eso cuando llegar a las Sagra-

das Escrituras y encontramos a una mujer ramera, a una 

mujer vestida de sol, sobre la luna; en Ap.13 a una bestia, 

encontramos que se trata de símbolos. 

 A estos símbolos tenemos que encontrar su realidad y 

lo que significan dentro de la misma Biblia, en ella misma 

donde tenemos que descubrir y encontrar lo que Dios nos 

quiere decir de una mujer ramera montada sobre una bes-

tia, la de una ciudad y demás símbolos encontramos su 

significado en el lenguaje de la creación. A pregunta es 

¿Por qué a la mujer de Ap.17 se la presenta como una ra-

mera y que relevancia tiene esto espiritualmente a la luz de 

movimiento religioso internacional que actualmente lo te-

nemos desarrollándose en estos días? La palabra 

―prostituta o ramera‖ se usa en la Biblia de dos formas, lo 

mismo que la palabra ―fornicar‖. En el sentido físico, una 

persona adúltera es una persona que le es infiel a su pare-

ja. Una mujer ramera es aquella que vende su cuerpo, la 

palabra ―prostitución en griego significa ―amor que se  
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vende‖. Cuando en el Antiguo 

Testamento Israel comenzó a 

alejarse de la dirección de 

Dios y comenzó a ir a Egipto, 

Asiria y a Babilonia a pedirles 

ayuda, Dios acusa su pueblo 

de adúlteros. 

 Veamos como el profeta 

Isaías se dirige a la nación de 

Israel (Is.1:21) “Cómo te has 

convertido en ramera”. Para 

que el pueblo de Dios enten-

dieran que ellos 

sestaban como las 

prostitutas del 

mundo al ira tras 

otros dioses. Esto 

es lo que significa en el len-

guaje simbólico de la Biblia la 

palabra ramera. Lo mismo 

vemos en Jer.6:3-9, dice que 

Dios le dio carta de divorcio a 

Israel. En las Sagradas Escri-

turas la única causal de di-

vorcio es el adulterio. Dios 

llama a la idolatría en el Anti-

guo Testamento “fornicación”.  

 La idolatría es dejar al 

Dios vivo y verdadero e irse 

con otros dioses. La “La gran 

ramera” de Ap.17 representa 

a la religión apóstata, los sis-

temas religiosos del mundo. 

Todas las religiones del mun-

do se van a unir en un movi-

miento que se comenzó a con-

formar en la década de los 40 

en el siglo pasado que se lla-

ma el Movimiento Ecuménico. 

Pro en estos días se llama el 

―Movimiento Interreligioso‖. 

Toman como versículo base la 

Biblia Jn.17:21 “Para que to-

dos seamos uno como tú y el 

Padre son uno”. 

 En Hechos 20:28-32 el 

apóstol Pablo estaba tan 

consciente de que la aposta-

sía, el abandono de la Cruz 

del cristianismo y los ataques 

nunca provendría de afuera 

de las filas de la Iglesia. 

 El enemigo más grande 

de Jesús cuando Él vino a la 

tierra fue uno de sus propios 

hombres, Judas el Iscariote. Y 

si centro del núcleo de Jesús 

no hubiera estado éste hom-

bre perverso, los religiosos no 

hubieran tenido un puente 

para meterse dentro del nú-

cleo de Jesús y así poder trai-

cionarlo y entregarlo a los fa-

riseos y acusarlo de sedición y 

entregarlo a muerte. 

 El mismo advirtió que la 

apostasía iba a entrar en la 

Iglesia, dijo: “Por tanto, mirad 

por vosotros mismos por todo 

el rebaño en que el Espíritu 

Santo os ha puesto por obis-

pos, para apacentar la iglesia 

del Señor la cual él ganó por 

su propia sangre. Porque yo sé 

que después de mi partida en-

trarán en medio de vosotros 

lobos rapaces, que no perdo-

narán al rebaño”. 

 Es interesante que noso-

tros podamos entender clara-

mente pues que estos símbo-

los en la Biblia representan 

dos cosas: La gran ramera al 

sistema religioso apóstata y el 

poder político que representa 

la bestia. Nos damos cuenta 

que el poder político y el po-

der religioso siempre, desde 

los días de Nimrod (Gn.10) 

irán de la mano. Esto lo pode-

mos ver en Medio Oriente con 

los ataques de los terroristas 

suicidas. La historia siempre 

nos enseña que el poder reli-

gioso al principio domina al 

poder político. Lo vemos con 

Poncio Pilatos, el procurador 

romano, que por querer que-

dar bien con los líderes reli-

giosos de los judíos sentenció 

a muerte a Jesús siendo éste 

inocente.  

 Luego el po-

der político ro-

mano persiguió 

al poder religioso 

por 350 años. Este principio 

lo encontramos en el capítulo 

17 del libro de Apocalipsis. El 

principio es el acceso a Dios 

es a través del sacrificio de 

Jesús, la religión dice ―no‖ es 

a través de las obras. El otro 

es el principio del gobierno 

humano. Estas dos esferas 

deben mantenerse separadas 

y no podrán ser administra-

das por una misma persona 

según la Biblia. Por eso el Se-

ñor dijo que el rey tiene que 

venir de una tribu y el sacer-

dote de otra. 

 El Salmo 2 es una profe-

cía donde dice que el Anticris-

to va a unificar al mundo a 

través de una marca. Es el 

sueño del hombre, el sueño 

de Hitler era unificar al mun-

do bajo el Tercer Reich; es el 

mismo sueño que tienen los 

Papas en el Vaticano, y lo lo-

graron durante 18 siglos al 

controlar Europa. También se 

ha convertido en el Estado 

más rico y millonario del 

mundo entero, donde ni un 

rey o un príncipe de Europa 
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―La “La gran ramera” de Ap.17 repre-

senta a la religión apóstata, los siste-

mas religiosos del mundo‖ 



 

 

podía casarse sin autorización 

del Vaticano. 

 Tanto en el poder políti-

co como en el poder religiosos 

encontramos el mismo espíri-

tu, se llama el espíritu de 

control. Y éste espíritu tiene 

otro nombre 

es la Biblia y 

se llama ―el 

espíritu de 

J e z a b e l ‖ . 

Una mujer 

que quiere 

dominar a su 

esposo, o el 

de un hom-

bre que quie-

re dominar a 

través de la 

intimidación. 

 “Se le-

vantarán lo 

reyes de la 

tierra y prín-

cipes consul-

tarán unidos 

contra Jehová y contra su Un-

gido, diciendo: Rompamos sus 

ligaduras y echemos de noso-

tros sus cuerdas” (Sal.2). 

Cuando finalizó la Segunda 

Guerra Mundial, se  estable-

ció por primera vez lo que ya 

era la Liga de las Naciones y 

se convirtió en las Naciones 

Unidas. Todas estas naciones 

se juntaron con el propósito 

que no hubiera otra Tercera 

Guerra Mundial, ese fue el 

principal punto de su agenda. 

La tarea principal es el impe-

dir nuevas guerras a través de 

tratados diplomáticos y diálo-

gos. 

 La profecía del Sal.2 dice 

que los jefes de Estado pue-

den reunirse y entre ellos en-

contrar la solución para que 

haya paz el en mundo; y lo 

único que vemos es que la 

ONU por mas loable y altruis-

ta que sean sus agendas han 

fracasado estrepitosamente 

porque no hay  podido esta-

blecer la paz en el mundo. 

 El Apocalipsis retrata de 

manera simbólica la acción de 

los seres humanos en tres ac-

ciones de dominio. En el capí-

tulo 13 del libro de Revelacio-

nes vemos la bestia y su reino 

representan al mundo  políti-

co. Este poder lo vemos repre-

sentado en la mismísima per-

sona del Anticristo (2Ts.2). En 

segundo lugar, Babilonia la 

prostituta representa el mun-

do religioso, que es el mudo 

más hipócrita y falso que 

existe. En tercer lugar Babilo-

nia, la gran ciudad (Ap.18) 

representa al mundo comer-

cial. El comercio es la rueda 

que impulsa a al mundo polí-

tico para unirse con el mundo 

religioso. 

 Las religiones en general 

y muchas de las denomina-

ciones protestantes, ortodo-

xas y demás, de todas partes 

hay grupos que 

se están unien-

do, muchos sin 

darse cuenta, y 

están formando 

parte de éste sis-

tema prostituido 

llamado la Gran 

Ramera. Este 

sistema va a to-

mar preponde-

rancia al final de 

los tiempos jun-

to al gobierno 

del Anticristo. 

Este espíritu ba-

bilónico esta 

buscando la ma-

nera de encon-

trar un hueco en 

todas las iglesias del mundo 

para infiltrarse, penetrar y 

leudar este espíritu verdade-

ro. 

 Babilonia, la Grande, es 

el sistema de confusión, de 

ambición hipócrita y de la co-

rrupción eclesiástica con to-

dos los errores que se comen-

ten en el nombre de Dios. La 

Ramera representa, no sólo 

un símbolo religioso, sino que 

en Ap.17 se la muestra mon-

tada sobre una bestia, que 

representa el último imperio 

mundial. Con siete cabezas 

que son los siete imperios 

mundiales. Esta bestia tiene 

además diez cuernos que re-

presentan a diez gobernantes 

europeos. 
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―Babilonia, la Grande, es el sistema de con-

fusión con todos los errores que se comen-

ten en el nombre de Dios‖ 



 

 

 

L a idolatría es abominación a Jehová, es el peca-

do más grande por el cual Dios desechó a su 

pueblo Israel. Hasta hoy sufre las consecuencias por ir 

tras los ídolos paganos que a pesar de las serias adver-

tencias su pueblo  su fue tras dioses ajenos. Dios es es-

píritu, cuando Jehová Dios se reveló a Moisés en el 

monte de Sinaí el no vio figura alguna sino el habló por 

medio de fuego que ardía en una zarza. 

 En su palabra Dios advierte en Dt.4:15-19 que no se 

corrompiera con costumbres paganas haciéndose escultu-

ras, imágenes, ídolos de dioses, estos pasajes hacen énfasis 

en que Dios es Espíritu  como en Jn.4:24. Dios es celoso, 

Dt. 4:23 celoso indica un activo celo por la justicia que pro-

viene de la Santidad de Dios. De ahí que Dios no puede to-

lerar ningún tipo de idolatría. 

 Hoy al escribir este artículo me encuentro en la repúbli-

ca de México tan lejos de mi país de origen y acá el evange-

lio creció en gran manera pero también es fuerte en la ido-

latría, veneración a la ―virgen de Guadalupe‖ y para sorpre-

sa mía la brujería hechicería, adivinación la adoración a la 

muerte están a la orden del día, donde hombres reconoci-

dos dentro del sector político como artísticos o de negocios 

recurren a los chamanes depositando su confianza a estos 

dioses falsos usados hoy más que nunca como instrumen-

tos de Satanás. 

Enrique C. Guerra 

Argentina 
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2 Ts 2:9,10: “Inicuo cuyo adve-

nimiento es por obra de sata-

nás, con gran poder y señales  

y prodigios mentirosos y con 

todo engaño de iniquidad para 

los que se pierden, por cuanto 

no recibieron el amor de la 

verdad para ser salvos. Por 

esto Dios les envía un poder 

engañoso para que crean la 

mentira”. 

 En mi ciudad Rosario de 

Lerma, (Provincia de Salta,  

Argentina) cuando a días de 

partir a México mi hermano 

Víctor Martínez me 

comentaba muy 

preocupado como 

nuestra ciudad ca-

da día rinden culto 

a Satanás en las fiestas de 

carnaval donde la familia con-

curre a una adoración directa 

al mismo diablo. 

 Con mucho dolor pode-

mos ver como niños, adoles-

centes, jóvenes y aún mayo-

res se involucran a estas fies-

tas paganas donde el liberti-

naje opera como natural sien-

do aprobado por las autorida-

des del municipio. Sin perca-

tarse que espíritus, demonios 

de homosexualismo, lesbia-

nismo, drogadicción y alcoho-

lismo y prostitución y toda 

decadencia moral afectan en 

gran manera a la humanidad.  

Sin duda estos espíritus ma-

lignos buscan posesionarse 

de inocentes niños y jóvenes. 

 El Apóstol Pablo a los 

corintios les advirtió de la ido-

latría recordándole como el 

pueblo hebreo se volvió  a los 

dioses paganos diciéndoles 

esto sucedió como ejemplo: 

1Co.10:1-9: “Su pueblo se le-

vantó  a comer, a beber a ju-

gar, fornicar”. Pero fue grande 

el castigo por su rebelión a la 

palabra advertida, que aquél 

día murieron veintitrés mil (vs 

8) y en el (vs 14) dice: “Por 

tanto amados míos huid de la 

idolatría”.   

 Por tanto todo sacrificio, 

ofrenda, adoración a los ído-

los es en definitiva a los de-

monios. Ídolos, estatua, imá-

genes es los mismo o sea de-

monios y es ahí donde se ma-

nifiestan los demonios y ellos 

tienen el ―poder‖ para hacer 

que una estatua hable, llore o 

vierta sangre, es este el enga-

ño de satanás en los últimos 

tiempos (2Ts.2:9-12) por no 

creer en la verdad (la Palabra 

de Dios). 

 Apocalipsis 13:11-17 La 

bestia (Anticristo) hará que le 

adoren porque verán un falso 

milagro que sanó de una 

―herida mortal‖ este milagro 

será el motivo por el cual 

mandara a que le hagan una 

estatua para que le adoren la 

cual hablará y el que no la 

adore serán  muertos y aque-

llos  que se postren a ella les 

colocará el sellos de la bestia 

(666) pero aquellos que no 

tengan el sello de la bestia no 

podrán comer, comprar, be-

ber etc. 

La pregunta es: ¿Que reli-

gión está preparando a sus 

feligreses a postrarse ante 

una estatua? 

 A ellos les será muy fácil 

postrarse ya que ellos están 

siendo acondicionados a ren-

dir culto de adoración a cual-

quiera que se les ordene lo 

cual ellos consideran ―de ori-

gen divino‖. 

 El apóstol Pablo en Ate-

nas  se enardeció viendo co-

mo esta ciudad es-

taba entregada a la 

idolatría (Hechos 

17:16) luego cuan-

do llegó a Efesos 

hubo un disturbio porque Pa-

blo predicaba que los que 

ellos fabricaban y veneraban 

no eran dioses, tal es así que 

ellos decían que no tan solo 

perderían grandes ganancias 

sino que se desacreditaría  el 

templo de la gran diosa Diana 

y sea estimada en nada y sea 

destruida. Esta diosa era  ve-

nerada no solo ahí en Éfeso 

sino también en  el mundo 

entero como hoy veneran a 

María. 

 Hoy nuestro país está 

lleno de ídolos y aún se infil-

tro dentro del seno del cristia-

nismo evangélico siguiendo 

los jóvenes a los grandes can-

tantes ―cristianos‖ conside-

rándoles sus dioses sin im-

portar su evidente ecumenis-

mo y apostasía. Ya que mu-

chos y tristemente lo digo no 

solo en nuestro país sino en el 

―El apóstol Pablo en Atenas  se enar-

deció viendo como esta ciudad estaba 

entregada a la idolatría ‖ 
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mundo entero están siendo 

arrastrados por estos sesudos 

salmistas que sutilmente es-

tán conduciéndolos a los inge-

nuos cristianos a la Gran Ra-

mera del Apocalipsis 17.  

 Y muchos de cuales te-

nemos la responsabilidad de 

apacentar l rebaño con sana 

doctrina están calla-

dos sin advertirle na-

da para no ofenderle 

pasando por alto la 

bendita y Santa Pa-

labra de Dios. Y así 

tienen a su pueblo 

engañado tolerando 

toda clase de idola-

tría y hasta en los 

púlpitos se compla-

cen con esta abomi-

nación que aborrece 

terminantemente 

Jehová Dios. 

 Un ídolo, ima-

gen, estatua es mal-

dición por lo tanto si 

esto traes a tu casa o 

la recibes serás maldi-

to no lo digo yo porque 

se me ocurre sino está 

claramente establecido 

en las sagradas escri-

turas. Dt.7:25,26: “Las escul-

turas de sus dioses quemarás 

en el fuego; no codiciarás plata 

ni oro de ella para tomarlo pa-

ra ti, para que no tropieces en 

ello, pues  es abominación a 

Jehová tu Dios; y no traerás 

cosas abominables a tu casa, 

para que no seas anatema 

(maldito) del todo la aborrece-

rás y la abominarás ,porque 

es anatema. Por eso mismo 

debes arrojarlas y quemarlas 

(Is.30:22)  

 En el Antiguo Testamen-

to 2R.18 encontramos al rey 

Ezequías que hizo lo recto an-

tes os ojos de Jehová (vs4) el 

quitó todo árbol y quebró las 

imágenes y cortó los símbolos 

de Asera. 

 El profeta Jeremías en el 

Capítulo 10:1-5 dice: que las 

imágenes, ídolos, estatuas no 

tienen poder para hacer el 

bien  ni tampoco el mal. Leer 

también  Salmo 115:1-8; 

Éx.20:1-5; Dt.12:29-32; 

Dt.18:9-12. 

 También la Biblia prohí-

be la consulta a brujos, he-

chiceros, y consultas a los es-

píritus porque es abomina-

ción  para con Jehová Dios. 

 En nuestro país una ce-

lebración pagana e idólatra  

festeja el día de los muertos y 

ahí va la gente a ofrendar  a 

los  parientes muertos, a ha-

blar con ellos y hasta prepa-

ran comidas para ofrecerles a 

los muertos y la biblia  el 

Apóstol Pablo en 

1Co.10:19,20: dice que todo 

estos sacrificios es a los demo-

nios. 

 Los idólatras no entra-

rán al reino de Dios (1Co.6:9-

10; Ap.21:8) el 

apóstol Pablo a los 

corintios les dice 

que el templo de 

Dios nada tiene 

que ver con ídolos 

es más dice que 

no toquemos co-

sas inmundas, y 

entonces Dios nos 

vera con agrado. 

Juan dice: Salid 

de en medio de 

ellos, para que no 

seamos partícipes 

de sus pecados y 

no recibamos par-

tes de sus plagas. 

 Si estás en 

una iglesia que 

practica la idola-

tría, aunque diga 

ser ―evangélica‖ 

sal de ahí, escapa por tu vida, 

salva tu alma. Recuerda nada 

tenemos que ver con los ído-

los.  

El 1Jn.5:21 Hijitos, guardaos 

de los ídolos. Amén. 

―Un ídolo, imagen, estatua es mal-

dición por lo tanto si esto traes a tu 

casa o la recibes serás maldito‖ 
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U na niña que estaba por nacer le dijo a Dios: Me vas a en-

viar mañana a la tierra, pero ¿cómo viviré tan pequeña 

e indefensa como soy? Entre muchos ángeles escogí uno para ti, 

él te cuidará. Pero dime: Aquí en el cielo no hago más que cantar 

y sonreír, eso basta para ser feliz. Tu ángel te cantará, te sonrei-

rá todos los días, sentirá su amor y serás feliz. Y cómo entender 

cuando la gente me hable si no conozco el extraño idioma que 

hablan los hombres. Tu ángel te dirá las palabras más dulces y 

tiernas que puedas escuchar; y con mucha paciencia y cariño te 

enseñará a hablar. Y ¿qué cuando quiera hablar contigo? Tu án-

gel te juntará las manitos y te enseñará a orar. Pero estaré siem-

pre triste porque no te veré más Señor. Tu ángel te hablará de 

Mí y te enseñará el camino para que regreses a Mi presencia, 

aunque Yo estaré siempre a tu lado. 

En ese instante una gran paz reinaba en el cielo pero ya se oían 

voces terrestres, y la niña presurosa repetía suavemente: “Dios 

mío ya me voy, dime su nombre, ¿cómo se llama mi ángel? Su 

nombre no importa, tu la llamarás MAMÁ 

 


